Primera edición, diciembre 2022

© de la obra : Alma Valiente

almavalienteautora@gmail.com

Instagram: @alma_valiente_autora

Facebook: Alma Valiente Autora

Twitter: Alma_V_Autora

TikTok: alma_valiente_autora

Edita: Rubric

www.rubric.es

C/ María Díaz de Haro, 13 1ºa

48920 Portugalete

Tel. 944 06 37 46

Diseño de cubierta: Rubric

No se permitirá la reproducción total o parcial de este libro, ni su
incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier
forma o por cualquier medio, sea este electrónico, mecánico, por fotocopia,
grabación u otros métodos, sin el permiso previo y por escrito de su autor.
La infracción de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito
contra la propiedad intelectual (Art. 270 y siguientes del Código Penal).

A Fran, con todo mi amor.

Por llenar mi vida de luz, de color y de magia.

Por enseñarme a volar e impulsarme a cumplir mis sueños.

Por hacerme sentir en las nubes con tus besos.

Por todo eso, y por mucho más.

Te amo infinito.

Un libro te hace soñar, sentir y viajar entre sus páginas.

Es un tesoro de incalculable valor,

que alimenta tu alma y enriquece tu corazón.

Felicia

Mi intención al compartir estos nueve relatos es poner en tus manos unas historias breves pero intensas y con grandes dosis de sentimiento. Una lectura con la que acompañar y dar un extra de sabor a tus desayunos, en la hora del café, mientras vas de camino al trabajo, a estudiar, por la noche antes de dormir o en cualquier otro momento en el que te apetezca tomarte un respiro y desconectar.

Amor, complicidad, amistad, risas, cariño, pasión, superación, reencuentros inesperados, segundas oportunidades… y mucho más es lo que vas a encontrar entre las páginas de esta obra.

Sírvete una buena taza de café (o de tu bebida favorita) y acomódate. Disfruta de estos nueve besos de amor, que te harán sentir en las nubes y te dejarán un buen sabor en los labios.

Y, si quieres hacer más placentera la experiencia poniéndole algo de música, en Spotify tienes la lista de Un café en las nubes, donde podrás escuchar todas las canciones que menciono en el libro.

Índice

Prólogo

Beso 1: El mundo en tus ojos

Beso 2: Mi paraíso eres tú

Beso 3: Tú eres mi sabor favorito

Beso 4: Hasta el fin del mundo

Beso 5: La naranja perdida

Beso 6: Quiero ser tu tiburón

Beso 7: Cita a ciegas pasada por agua

Beso 8: Espósame si puedes

Beso 9: Ahora es nuestro momento

Glosario de nombres

Lista de canciones

Nota de la autora

Agradecimientos

Prólogo

Existen muchos tipos de besos: suaves, amorosos, cálidos, húmedos, cortos, apretados, rápidos, lentos, cariñosos, mañaneros, lánguidos, dulces, nocturnos, largos, picantes, juguetones, traviesos…

Hay muchas maneras de besar: con cariño, con amor, con deseo, con calma, con ganas, con prisas, con devoción, con anhelo, con hambre, con pasión, con admiración…

Está demostrado científicamente que besar y ser besado o besada tiene múltiples beneficios para la salud. Pero lo esencial de un beso no es el tipo ni la manera. Lo que de verdad importa, lo que hace que un acto tan sencillo pueda hacernos sentir tanto, sin duda alguna es el vínculo que mantengamos con la persona con la que lo compartamos. Porque un beso es mucho más que unir piel con piel. Un beso es el cóctel perfecto entre cariño, amor, amistad, comprensión, sentimientos, complicidad y respeto.

Beso 1: El mundo en tus ojos

Jamás hubiera podido llegar a imaginar que volvería a verlo y aquí está, a tan solo unos metros de distancia. De pie casi frente a mí, aunque aún no me ha visto. Ha cambiado bastante desde la última vez que lo vi. Si en algún momento llegué a pensar que no podría ser más guapo, desde luego, no podía estar más equivocada. Si antes era difícil dejar de mirarlo, ahora, sin lugar a dudas, lo es aún más.

Han pasado doce meses. Doce largos meses en los que no he sabido nada de él, desde aquella noche en la que le abrí mi corazón. Yo ya no soy la misma. Ya no queda nada de aquella chica inocente e ingenua que algún día fui. Solo ha transcurrido un año, pero ha sido un año muy intenso.

Todo lo vivido durante este tiempo me ha enseñado a abrir bien los ojos, a tener la cabeza fría, a mantener el corazón resguardado y a sacar las uñas cuando sea necesario. Altair tampoco es el mismo. Solo con verlo, se puede notar desde aquí. Desprende un aura de seguridad y de magnetismo que me va a ser difícil de ignorar, sobre todo si vuelve a mirarme como lo hacía antes, como si yo fuera su mundo.

Tendré que sacar la artillería pesada si quiero salir airosa de la situación, eso lo tengo claro y, aunque no sé cómo voy a lograrlo, estoy segura de que lo conseguiré. No hay más remedio. Debe ser así. Si en su día fue él quien no quiso saber nada de mí y desapareció de mi vida, sin pensárselo dos veces, ahora soy yo quien no va a darle opción a nada.

Altair

Es ella y está aquí, a unos diez metros de mí, y aún no me ha visto. Todavía no se ha dado cuenta de que llevo más de media hora observándola como un tonto. Como llevo haciendo desde hace varios días, sin atreverme a acercarme más que a esta distancia, para evitar que me descubra.

Desde donde estoy, en un lateral del escenario y con la cantidad de personas que se interponen entre nosotros, guardando la cola para pedir sus bebidas en la barra, no puede verme con nitidez. Eso me tranquiliza un poco, aunque no del todo. Me está resultando una misión imposible conseguir templar mis nervios.

Después de lo que sucedió entre nosotros la última vez que nos vimos, no me veo con el valor necesario para enfrentarme a ella, a su reacción y, sobre todo, a su mirada tan triste y llena de reproches.

Aún no he podido olvidar el dolor que había en sus ojos aquella madrugada, cuando me fui como un cobarde. Lo reconozco, pero todo lo que le dije, todo lo que hice, lo hice por ella y solo por ella. Aunque le doliera, aunque no lo entendiera, solo fue por ella.

Sé que esa noche, que ahora parece tan lejana, le partí el corazón en mil pedazos. Lo que ella desconoce es que yo no he logrado recomponer aún los trozos en los que quedó el mío. La desolación que sentí al verla partir, desde un oscuro rincón en el que ella no podía verme, me ha seguido acompañando cada uno de los días, en todo momento y sin darme tregua. Se instaló en mi interior y me golpeó sin contemplaciones.

Y ahora me encuentro aquí, tan cerca de Alicia, después de haber imaginado este momento cientos de veces en mi cabeza, de haberlo recreado en miles de ocasiones en mis sueños, sin saber cómo enfrentarme a la miel de sus iris acusadores y sintiendo en lo más profundo de mi ser como si el tiempo se detuviera bajo mis pies y los cimientos se desvanecieran a mi paso.

Siento cómo cada fibra de mi ser vibra de desconcierto ante lo que pueda suceder esta noche, tras volver a verme y escuchar mis palabras. Tengo el estómago hecho un nudo apretado. Siento el corazón martilleándome en el pecho como si quisiera salirse de él, escapar, huir, alzar el vuelo y partir a un lugar en calma muy lejos de aquí. Se me ha instalado en las sienes y en la nuca, un repiqueteo que me está provocando sudores fríos de arriba abajo, a lo largo de toda la espalda. No puedo evitarlo.

Nuestras miradas se han encontrado y ya siento como si me apretaran el corazón en un puño y mi alma flotara entre nubes de algodón. No sé cómo lo consigue, pero su mirada siempre ha sido mi paz, mi serenidad, ese lugar en el que perderme y en el que sentirme segura y a salvo.

Acaba de girarse y se dispone a subir al escenario. Lo hace sin apartar sus ojos de los míos. Ya ha conseguido atraparme en ese mar en calma. Me contempla con una extraña expresión entre el dolor, el arrepentimiento y la adoración.

Siempre he conseguido leer a través de su mirada, cómo se sentía y lo que quería decirme. Incluso antes de pronunciar ni una sola palabra, y es más que evidente que esa conexión entre los dos sigue existiendo.

Sabía que, si me miraba con esa sinceridad e intensidad con la que lo ha hecho siempre, no tendría nada que hacer, y no me equivocaba. No me equivocaba en absoluto. Ahora mismo siento como si nunca se hubiera ido, como si siguiéramos en el mismo punto en el que estábamos antes de que se fuera.

Puedo sentir el dolor mal disimulado que hay en su corazón y que se refleja sutilmente en su rostro, como si no quisiera mostrarse tan vulnerable ante el mundo, pero no le importara ni lo más mínimo que yo lo viera, solo porque soy yo.

Puedo ver como en sus ojos prende la llama de la incertidumbre ante mi reacción por lo que va a hacer, por lo que va a decirme, y es ahora, en este mismo instante, cuando soy plenamente consciente de que vuelvo a ser suya. De que realmente nunca he dejado de serlo y de que seré suya para siempre.

Altair

Estoy aquí de pie, en el escenario. El local está lleno a rebosar de personas que ríen, bailan, gritan y se pierden en largas conversaciones absurdas, titubeantes y sin ningún sentido. Pero nada de eso importa. Nada consigue distraernos a ninguno de los dos, como si el mundo hubiera dejado de girar o lo hiciera más rápido, no lo sé.

Lo único de lo que puedo ser plenamente consciente, ahora mismo, es de Alicia. De toda ella al completo y de nada más. Algo en mi interior me dice que ya no me guarda ningún rencor por la manera tan cobarde que tuve de partir, que ya me ha perdonado al descifrar el dolor que habita en mi alma.

Aunque no sé si será capaz de olvidarlo. Espero que así sea y me aseguraré de conseguirlo. Siempre ha sido así, desde la primera vez que nos vimos aquella velada, ahora ya tan lejana, en este mismo lugar. Recuerdo que pasamos toda la noche juntos, hablando de todo y de nada a la vez. Hasta que el alba nos sorprendió anunciando el nuevo día, y fue ahí, en ese mismo momento, cuando supe que jamás podría apartarme de ella.

Ahora tengo la absoluta certeza de que de lo único de lo que estoy seguro en esta vida es de que quiero deslizarme despacio, muy despacio, en la dulce miel de sus iris. Quiero colarme dentro, muy dentro de su alma, en un rincón del que me haga preso y jamás me deje salir.

Ansío bañarme en su dulzura, hundirme en su tierno corazón y quedarme a vivir allí, en su calidez, junto al tercer lunar que hay entre sus senos, justo en ese trocito de piel. Entre risas y anhelos, entre sonrisas y sueños, entre el placer de sentirla mía y de que me sienta suyo. Porque así es como tiene que ser, por siempre.

Comenzaron a sonar los primeros acordes de A un milímetro de ti[1] y empezó a cantar con esa voz tan suya, quebrada y ronca, que conseguía que toda mi piel se erizara. Fue la primera canción que bailamos juntos. Esa que me cantó muy bajito aquella noche, entre susurros y dulces caricias.

Mientras me miraba como solo él sabe, como nunca nadie me ha mirado. Como si fuera un hada mágica caída del cielo, con una devoción exquisita. Como si yo fuera todo su mundo y nada más le importase.

Aquella noche me hizo sentir tan amada, entre sus cálidos brazos al hacerme el amor, con esa mezcla tan especial suya de adoración, delicadeza, pasión y ternura, que quise que se quedara allí, en ese rinconcito de mi alma, que ya era suyo, por toda la eternidad.

Altair

Terminaban de sonar los acordes de aquella canción tan nuestra mientras yo me disponía a bajar del escenario, con las manos temblorosas y sintiendo las piernas como si fueran de gelatina. Y al llegar junto a ella y sentir la calidez de su mirada, lo supe. Supe que todo tenía solución, que lo peor ya había pasado.

Fui consciente, más que nunca, de que ese amor era especial, único y nuestro. De que, por más que pasaran los años, el transcurso del tiempo jamás conseguiría que nuestras almas se distanciaran, porque ya se pertenecían.

En los segundos que tardé en recorrer los escasos metros que nos separaban, le abrí mi corazón de par en par y sin reparos. Le mostré todo lo que sentía, le hablé con mi mirada. Le hice ver lo arrepentido que estaba, lo muchísimo que la había echado de menos. Dejé que viera en el fondo de mi alma, para que pudiera sentir que ese seguía siendo su lugar, que siempre lo había sido y que siempre le pertenecería.

Acerqué despacio mi frente a la suya en un gesto muy íntimo y nuestro. Acaricié sus mejillas con las yemas de mis dedos y la acerqué a mis labios. Y fue ahí, con ese simple gesto, con todo el amor y la ternura que fui capaz de transmitirle, cuando me entregué a ella en un beso.

Un beso con la promesa implícita de amarla, de respetarla y de hacerla feliz cada día, en cada gesto, caricia y roce. Si algo me ha enseñado el error que cometí es que en esta vida hay que ser valiente y luchar por lo que uno quiere. Ella es todo lo que yo quiero, lo que más quiero en este mundo.

Epílogo

Unos dos años más tarde...

Hoy es un día muy especial para nosotros. Desde aquella noche, en la que nuestras miradas volvieron a encontrarse, no hemos vuelto a separarnos. Altair me explicó con detenimiento sus motivos para alejarse de mí.

Me ha pedido perdón de mil maneras distintas. Por fin entendió que la edad es solo un número, que cada persona madura a un ritmo diferente y que lo principal es disfrutar de la vida con la persona que amas.

Ahora, ambos tenemos más claro que nunca que estamos hechos el uno para el otro. Ha sido necesario dejar pasar el tiempo y que este lo pusiera todo en su lugar. Finalmente estamos aquí, los dos juntos y más unidos que nunca. En el que, a partir de ahora, se convertirá en nuestro hogar. El lugar en el que compartir nuestra vida y en el que disfrutar de todo lo que esta nos traiga, pero juntos. Siempre juntos.

Altair

Jamás dejaré de arrepentirme de haberme alejado de Alicia, y más aún de la manera en que lo hice. En su día, dejé que tuvieran más peso los casi quince años que nos llevamos que todo el amor que sentíamos el uno por el otro. Nunca me cansaré de pedirle perdón por ello. Ella supo ver que me estaba equivocando, yo tardé en darme cuenta.

Llevamos varios meses preparándolo todo para irnos a vivir juntos. Esperábamos el día de hoy desde hace mucho tiempo. Hemos dado un paso más para afianzar nuestra relación. Hoy comenzamos una nueva etapa. Sé que no todo va a ser fácil, pero tengo la absoluta certeza de que, juntos, lo conseguiremos.

Ahora la vida nos está dando otra oportunidad, y pienso exprimirla al máximo.

Beso 2: Mi paraíso eres tú

Abrí los ojos al sentir los primeros rayos de sol adentrándose en la habitación, a través de las rendijas de la persiana. Ya casi estaba amaneciendo. Apenas habíamos dormido un par de horas, pero no recordaba la última vez que me había sentido tan descansada como me sentía en ese momento.

Nos quedamos durmiendo abrazados, uno frente al otro, y ahora lo tenía a mi espalda, rodeando mi cintura con su brazo. Sentía su aliento, cálido y pausado, acariciando suavemente la piel de mi cuello con cada una de sus exhalaciones. Percibí el calor que desprendía cada poro de su piel, al contacto con la mía, y no pude resistirme por más tiempo.

Necesitaba acariciarlo, embeberme de su sabor, absorber su aroma, aprenderme cada pliegue, cada músculo de su cuerpo. Había sido una noche más que perfecta. No sé cómo lo hizo, pero logró alejar todos mis miedos con solo una mirada, con esa manera tan especial de acariciarme, con sus besos, que supieron transmitirme un sinfín de sensaciones maravillosas e indescriptibles.

Consiguió que me olvidara de todo y que me perdiera en él, en lo que me estaba haciendo sentir en esos momentos, en el caramelo líquido de sus ojos, en el delicioso sabor de su saliva, en el olor almizclado de su piel, en el calor ardiente que desprendían sus dedos al contacto con mi cuerpo.

En esos momentos, entre sus brazos, me sentí mejor que nunca, quería repetirlo todo una y otra vez. Hasta que se hiciera de noche, hasta que nos sorprendiera un nuevo día o hasta que la tierra se hiciera plana y dejara de girar.

Biel

Lo sabía, lo supe aquella tarde de verano cuando la vi por primera vez. Fue varias semanas después de aquel día, cuando por fin me decidí a dar el primer paso y me acerqué más a ella, pero lo supe desde aquella tarde en que la observé.

Sabía que no iba a poder sacármela de la cabeza, por más que quisiera. Lo había intentado, día tras día, a lo largo de casi un mes, y me fue imposible de conseguir. Cada día que pasaba tenía más ganas de volver a verla, de descubrir el secreto que se escondía tras aquella hermosa y triste mirada del color de la miel más dulce.

Toda ella emanaba una luz especial, una calidez casi palpable, pero en sus ojos, en su intensa mirada, se podía apreciar lo rota que estaba por dentro. Yo solo deseaba poder recomponer todos esos pedazos, como si de las piezas de un puzle se tratara.

Miraba fijamente hacia un punto concreto detrás de mí, pero aún no me había visto. Tenía la mirada perdida. Era como si allí solo estuviera su cuerpo, pero no su ser. Llevaba observándola muchos días, y lo de evadirse era algo muy común en ella. Levantó la cara y nuestras miradas se encontraron.

Desde ese momento, no pude dejar de contemplarla. Nunca en la vida me había sucedido nada parecido. Fue una sensación muy extraña. Algo completamente desconocido para mí. Era como si la conociera de antes, como si en algún momento de nuestras vidas nuestros caminos se hubieran cruzado, y mi subconsciente lo estuviera recordando. Sentí una conexión especial y una inmensa necesidad de acercarme a ella. Quería susurrarle palabras de consuelo que la reconfortaran. Ansiaba poder rodearla con mis brazos y tenerla pegada a mí por completo, infundiéndole, con ese simple gesto, todo lo que me estaba haciendo sentir con su sola presencia. Deseaba hacerle ver que no estaba sola y que no dejaría que nadie más le hiciera daño, nunca.

Siempre he sido una persona muy segura de mí misma. Hasta que conocí a alguien que me hizo perderme y dejar de ser yo. No sé cómo lo hizo. Desconozco en qué momento sucedió, en qué instante dejé de ser yo para ser una completa desconocida.

Solo sé que me costó perder mucho tiempo, sudor y lágrimas, hasta que por fin conseguí darme cuenta de que tenía que volver sobre mis pasos, reconectar con mi yo interior, con la mujer fuerte que un día fui. Necesitaba reencontrarme conmigo misma, porque, por más que me mirara en el espejo, ya no me reconocía en la imagen que este me devolvía.

A lo largo de la vida tenemos que tomar muchas decisiones, unas más fáciles que otras, pero al final todo se trata de tomar una decisión, porque hasta cuando no haces nada, incluso en ese momento, estás decidiendo.

En ocasiones, solo se trata de sentir que poco a poco nos vamos rompiendo por dentro, de ver cómo nos vamos deshaciendo igual que la arena mojada entre los dedos. Otras veces, puede que solo necesitemos escuchar la voz interior de ese niño o esa niña que un día fuimos, volver atrás, darnos cuenta de en qué momento se perdió en el sendero hacia sus sueños, y reanudar el camino hacia ellos. O quizá puede que solo tengamos que armarnos de valor y mirar hacia delante.

Quizá solo se trate de captar un pequeño clic, casi imperceptible, en nuestro subconsciente. Esa señal que nos está avisando de que la situación no puede seguir así, como si fuera un detector que nos estuviera gritando, sin miramientos y a pleno pulmón, que estamos a un paso de caer por un precipicio y que, una vez que lleguemos al fondo y hagamos pie, por más brazadas que consigamos dar, nunca saldremos a la superficie. Como si se tratara de un oscuro agujero negro, de esos del espacio sideral, en el que viajamos a una realidad paralela de la que nunca podremos regresar.

En mi caso, hoy por hoy, tengo muy claro cuál fue mi punto de inflexión, el momento exacto en el que la última pieza de mi puzle mental encajó. Fue un fin de semana que fui a visitar a mis abuelos a la casita que tenían en el pueblo. En ella, recuerdo haber vivido los mejores veranos de mi vida, rodeada de arena, mar y sol.

Al entrar en la que había sido mi habitación de pequeña, me fijé en el escritorio que allí había, y mil recuerdos invadieron mi cabeza. Al acercarme, pude apreciar que había un cajón mal cerrado. Tenía unas hojas que sobresalían un poco por la parte de arriba, y justo en el de encima había unas diminutas llaves colgando del pomo.

Al abrirlo, en su interior encontré una vieja libreta; decidí leerla para ver qué había podido escribir tan importante, unos años atrás, como para tenerla en un cajón cerrado con candado y bajo llave. Allí encontré un listado con las cosas que me hacían ilusión, con todos los sueños que quería conseguir algún día.

Comencé a leerlos y, al llegar al octavo, noté cómo algo dentro de mí se desgarraba. «QUIERO SER FELIZ». Eso es lo que ponía en letras de colores y en mayúsculas. Sin poder evitarlo, rompí a llorar. Aquel fue mi detonante, la gota que colmó mi vaso ya lleno, y mi punto de inflexión. Yo no era feliz, estaba a años luz de serlo, y eso, eso estaba en mis manos y tenía que cambiar.

Biel

Todos los días, cuando salía de mi turno en el parque de bomberos, me pasaba por la pastelería en la que trabajaba, solo para verla y saludarla. En alguna ocasión, hasta compraba algún dulce para que no se notara tanto que solo iba por ella. Llegué a pensar que acabaría siendo diabético antes de que aceptara salir a tomar algo conmigo alguna vez.

Pasaron bastantes semanas, hasta que, por fin, accedió a salir conmigo a cenar. Fue una noche inolvidable que no quise que terminara nunca. Desde entonces, no hemos dejado de vernos. De eso han pasado ya varios meses.

Hoy es un día muy especial que marcará, sin duda, un antes y después en nuestra relación. Lo he sabido al ver la decisión ya tomada, reflejada en el brillo de sus ojos. Como si supiera un secreto de vital importancia para la humanidad que todos los demás desconocemos. Como si conociera la respuesta de algún extraño fenómeno meteorológico que pudiera controlar las lluvias o dónde cae un rayo. Como si acabara de descifrar a qué huelen las nubes o la fórmula secreta de la eterna juventud.

Después de cenar uno de sus platos favoritos, en un pequeño restaurante que hay en un antiguo callejón que baja hasta la playa —un ritual que ya se ha convertido en algo muy nuestro y que repetimos siempre que podemos—, hemos ido a su piso.

Hasta esta noche, nunca me había invitado a subir, siempre habíamos ido a mi casa. Reconozco que han sido pocas ocasiones en las que lo hemos hecho, y solo para ver alguna película, sin dobles intenciones. A ver, que no ha sido por falta de ganas, por lo menos por mi parte, claro, pero sé que ella necesita su tiempo, y sea el que sea, se lo daré.

Berenice es una mujer espectacular. Un ser lleno de una maravillosa energía que va dejando huella tras ella, una estela de luz que lo ilumina todo. Lo único que tiene que hacer para ello es mostrar una de sus espléndidas sonrisas o mirarte con esos ojos tan llenos de vida, que hace que no puedas dejar de observarla.

Ella ha sabido adentrarse en mi corazón, desde el día en que la conocí, poco a poco y sin ningún esfuerzo. Ahora Berenice es todo mi mundo y yo quiero ser el suyo. Sé que el estar aquí tiene mucho más significado para ella del que pueda parecer. Para Berenice, su casa es su refugio, su guarida. El hecho de que me haya invitado a entrar es un gran avance en nuestra relación y un paso de mucha importancia para los dos.

Ahora mismo me embarga una sensación muy desconocida para mí. Siento como si estuviera a punto de saltar al vacío, pero con la absoluta certeza de que no voy a caer. Sé que Biel nunca me dejaría caer, y eso me llena de una emoción que nunca, hasta ahora, había sentido.

Eso es algo que me aterra y me ilusiona, a partes iguales. Sé que todo va a salir bien. Me lo dicen sus ojos cada vez que me miran o el tacto de sus dedos cuando se deslizan con extrema suavidad por mi piel. No, él jamás me hará daño…, lo sé. Estoy completamente segura de ello.

Por eso estamos hoy aquí, en mi piso. Creo que ha llegado el día de que demos un paso más, de que avancemos juntos en este vínculo tan especial que ha nacido entre nosotros.

He puesto algo de música lenta y nos hemos sentado en unos cojines sobre la alfombra en el salón. Desde donde nos encontramos, se puede contemplar el cielo a través de la cristalera que hay en la terraza. Hace una noche preciosa, y sentir su cuerpo dándome calor mientras estoy acurrucada en sus brazos, escuchando entre susurros, a media voz, todos los planes que tiene pensados para que hagamos juntos estas Navidades, me está haciendo desear compartir mi vida con él mucho más de lo que hubiera podido imaginar antes de conocerlo.

Estamos abstraídos, admirando la oscuridad de la noche y el resplandor de las estrellas, cuando han comenzado a sonar los primeros acordes de Eres tú[2] y me ha pedido que la bailemos. Estar tan cerca de Biel, mientras me canta al oído, es algo que ha terminado de romper todas las barreras que tenía levantadas. Ya no puedo luchar más contra todo esto que me hace sentir. La intensidad de su mirada al susurrarme el final de la canción, a la vez que nuestras miradas se unen y me acaricia con suavidad la mejilla, ha hecho que ya no pueda resistirme más a lo que tanto anhelo.

Biel

He soñado cientos de veces con este momento. Lo he visualizado en miles de ocasiones en mi cabeza, pero jamás hubiera podido llegar a imaginar que tenerla así, entre mis brazos, sería tan perfecto y maravilloso. Y no es solo por el acto físico, que también, es mucho más que eso. Es por la intimidad que hay entre los dos, por esas miradas de complicidad entre besos, caricias, jadeos, gemidos y palabras susurradas.

Sé que al principio estaba nerviosa, aunque me dijera lo contrario. Pero también sé que he conseguido transmitirle todo lo que siento por ella, y que por eso se ha ido relajando. Pero es que mi niña no se merece menos que ser admirada con devoción y anhelo, con amor y ternura, con pasión y deseo.

La he desnudado lenta, muy lentamente, como se hace con el regalo más especial, valioso y maravilloso que puedan hacerte, porque eso es ella para mí, el mejor regalo que la vida podría darme.

He acariciado cada milímetro de su piel, he besado cada centímetro de su cuerpo y he saboreado cada uno de los matices que hay impregnados en su esencia. Si el paraíso existe aquí en la tierra, sin duda, el mío tiene su nombre. Es ella.

Fue en ese preciso instante, en el que lo sentí dentro de mí, cuando todo cobró sentido y al final lo entendí. Porque acostarse con alguien es un acto mecánico que se hace por puro instinto, por mera atracción, pero sin un trasfondo; es algo que puede hacer cualquiera con ganas, pero sin conexión.

Pero hacer el amor, eso son palabras mayores; es algo completamente diferente, es otro nivel. Porque el acto de hacer el amor es más que intercambiar humedad, es mucho más que compartir sudor, saliva y fluidos.

Hacer el amor es meterte bajo la piel y hacer de su cuerpo tu hogar. Es traspasar cada célula de su organismo hasta adentrarte en su alma mientras le abres la tuya de par en par, sin miedo y sin restricciones. Es entregarte por completo y sin reservas. Es multiplicarte por la enésima potencia.

Hay quien dice que el amor es encontrar a tu media naranja, pero eso no es cierto. No somos la mitad de nada ni de nadie. Somos un todo, que al unirse a su alma gemela forma un universo completo.

El amor suma, no resta. El amor multiplica y no divide. Porque el verdadero amor hace que te sientas más fuerte, valiente, especial… Pero no porque tú no lo fueras ya antes, sino porque verte en los ojos de la otra persona, esa que te ama de verdad y sin condiciones, te hace sentir como en realidad eres: único o única.

Biel

Hay muchas maneras de hacer el amor y no todas son sin ropa. Hacerla sonreír con una simple mirada, la tuya, cuando está triste y solo tiene ganas de evadirse de todo y de llorar. Eso es hacer el amor. Envolverla con tus brazos, que podrán no ser los más musculados o incluso ser muy delgados, pero que tienen la fuerza necesaria para sosteneros a los dos, mientras dejas que calme así sus nervios, después de un día largo y frenético. Eso es hacer el amor.

Porque no todo es placer, piel y deseo. Porque hay un anhelo aún mayor. Una emoción que no se puede explicar con palabras. Eso es hacer el amor y lo demás es quitarse las ganas.

Y es ahora, después de dejarme ir teniéndola a ella entre mis brazos, cuando veo más claro que nunca en mi vida que es la primera vez que hago el amor y que alguien me lo hace a mí. La primera vez que me siento amado de verdad.

Y ahora mismo, la única certeza que tengo clara en este preciso instante es que quiero repetir la experiencia hasta que las palabras pierdan por completo el sentido. Hasta que el día se confunda con la noche. Hasta que no me quede ni un milímetro de su piel por memorizar, oyendo sus gemidos y haciendo de su aliento mi oxígeno para respirar.

Epílogo

Unos dos años después...

Desde que tengo uso de razón, la Navidad siempre ha sido mi época favorita del año. Siempre me ha parecido algo mágico. En esos días, es como si todo lo que vemos imposible pudiera hacerse realidad por un momento.

Son las segundas Navidades que celebramos juntos desde que nos hicimos novios. Si de pequeña ya me parecía una celebración muy especial, ahora, viviéndolas con Biel, me parecen de cuento de hadas.

Anoche pasamos la Nochebuena en familia. Hoy, aprovechando que ha salido un día soleado y bastante caluroso, a pesar de estar a finales de diciembre, vamos a celebrar la Navidad en la playa. Creo que nunca había sido tan feliz como lo soy en estos momentos.

Biel

Jamás en la vida había estado tan nervioso e ilusionado como lo estaba es ese instante. Llevaba semanas planeándolo todo e intentando que Berenice no se enterara de nada, algo muy difícil dada su perspicacia. Finalmente lo he conseguido. Había llegado el momento de mostrarle la sorpresa que con tanto amor le había estado preparando.

Sin duda alguna han merecido la pena todo el esfuerzo y las horas sin dormir. Todo. Solo por ver su expresión de absoluta felicidad y el brillo que desprendían sus ojos cuando me he arrodillado ante ella.

En mis manos tenía un muffin que he levantado en su dirección. Al darse cuenta de que algo brillaba en su centro, no ha podido evitar emocionarse. Se ha arrodillado en la arena, frente a mí, y me ha abrazado tan fuerte que por unos segundos me ha dejado casi sin aire.

Cuando ha levantado la cara hacia mí y nuestras miradas se han unido, ha comprendido que le estaba pidiendo matrimonio. Con los nervios y la emoción que estaba sintiendo, no he sido capaz de decirle todo lo que tenía preparado. A partir de ahora, me aseguraré de hacérselo saber, todos y cada uno de los días que esté a su lado.

Beso 3: Tú eres mi sabor favorito

Nunca he sido muy atrevida en nada. A lo largo de mi vida, he intentado pasar lo más desapercibida posible. Algo que en muchas ocasiones, y dada mi constitución física, me ha sido un poco complicado, sobre todo en la adolescencia. Siempre he sido una chica bastante acomplejada en lo que respecta a mi físico.

De pequeña llevaba gafas, unas de un color verde botella horrorosas que aún recuerdo. Tenía bien esparcido por mis mejillas y mi nariz un ramillete de pecas que me hacían parecer una niña pequeña, dado que mis rasgos también eran muy infantiles. Además, cargaba con unos cuantos kilos que al parecer me sobraban, dada mi baja estatura.

Por si todo lo mencionado no fuera suficiente, hice el cambio a la etapa adulta bastante pronto. Fui de las primeras de mi clase en hacer dicho cambio. Desarrollé unas hermosas y redondeadas caderas, y unos pechos más que generosos. Todo ello hizo que esa época no fuera especialmente placentera para mí.

Que sí, que todo eso ahora lo veo de otra manera, y está muy bien. Pero en aquel momento me convirtió en el foco de todas las atenciones, nada agradables, por cierto, de muchos de mis compañeros. Primero en el colegio y después en el instituto, y lo pasé bastante mal.

Por suerte, con el tiempo eso ha ido cambiando y yo también he madurado. Ya no soy la chica tímida y retraída que era entonces. Los años y la vida me han hecho crecer a la fuerza, y gracias a ello he aprendido a aceptarme, a valorarme y a quererme como soy. Con mis defectos y con mis virtudes, que también las tengo.

Caleb

Aún no sé cómo lo ha conseguido, pero en solo unos meses se ha convertido en alguien muy especial para mí. En una persona imprescindible en mi vida. Sé que a ella le cuesta creerme cuando le digo que es la mujer más hermosa que he visto nunca. No termina de aceptar mis halagos y todas las cosas bonitas que le digo. Pero es que se lo digo con total sinceridad, porque es lo que siento cuando la veo.

Citlalli dice que no es ninguna princesita perfecta, ilusa y soñadora, de cuento. Dice que no está esperando en la torre más alta del castillo para ser rescatada. Se equivoca por completo si cree que alguien que la conozca lo más mínimo pueda llegar a pensar eso de ella.

De hecho, es la mujer más fuerte y valiente que conozco. No solo por su manera de ser y de afrontar la vida cada día, sino también por la forma que tiene de hacer frente a su enfermedad. Una patología que yo no había oído nunca hasta ahora, pero que al parecer, y por desgracia, es mucho más común entre las mujeres de lo que me hubiera podido imaginar.

Digamos que nunca he sido mucho de experimentar en cuanto a la sexualidad se refiere. Si a eso le sumamos que hace poco más de tres años me diagnosticaron endometriosis, pues todo se ha ido complicando más, claro.

Al principio sentí alivio porque por fin, después de más de quince años de lucha y de espera, todo lo que yo estaba sintiendo se acababa de convertir en algo tangible. En algo que, desde ese momento, tendría nombre y apellidos.

Tuve solo cuatro parejas antes de conocer a Caleb, y la verdad es que con ninguno de mis anteriores novios conseguí desinhibirme del todo ni disfrutar tanto como cuando lo hacía yo sola. Hasta que llegó él, poniendo mi mundo patas arriba.

Caleb lo cambió todo. Con él todo cobra un nuevo sentido, todo alcanza una nueva dimensión. Con él sí que me siento segura y puedo permitirme ser yo misma. No necesito ningún tipo de maquillaje ni de disfraz. No me hace falta usar ninguna máscara con la que cubrir mis emociones ni mi mala cara, tras haber pasado una noche sin conciliar el sueño o después de haber tenido un mal día. Caleb hace que mi vida sea mucho mejor y más fácil.

Le he dicho en cientos de ocasiones que no soy una delicada princesa y que no necesito un caballero de brillante armadura que me rescate. Yo quiero algo mucho más difícil. Yo quiero un hombre de verdad. Uno con el que luchar todas las batallas que se nos presenten, las suyas y las mías. Un hombre que me acompañe en el día a día, que sepa ver en mi mirada y a través de mi piel desnuda. Un compañero de vida con el que caminar de la mano. Alguien en cuyo pecho reposar mi cabeza, hasta quedarme dormida entre sus brazos.

Esa persona especial con la que acurrucarme en la cama los domingos por la mañana, y después levantarnos y preparar tortitas con miel para desayunar. Entre beso y beso, mientras oímos de fondo la voz de Camilo cantando Favorito[3]. Me encanta esa canción, y no puedo evitar pensar en él cada vez que la escucho. Y, después de todo, creo que ese hombre es él…, cada día estoy más convencida. Él es mi sabor favorito, de eso estoy totalmente segura.

Caleb

Me embelesa el olor del sudor que resbala por su cuerpo después de hacer el amor. Me encanta el olor a cítricos y lavanda que desprende su cabello por las mañanas. Me fascina el tacto suave de su piel nívea desnuda, el matiz almizclado que saboreo en mi lengua cuando me entrega su placer, pero, sin duda, me quedo con el dulce sabor afrutado de su saliva.

Desde este instante se ha convertido en mi sabor favorito. Cuando esas palabras salen de entre mis labios, sé que se está empezando a poner nerviosa y a mí me encanta verla así, porque sé que cree en mis palabras, porque sabe que se lo estoy diciendo con toda la sinceridad de la que soy capaz. Porque sabe que es real.

Ha cambiado mucho desde que empezamos a salir juntos, hace ya más de seis meses. Ahora es más intrépida, más curiosa y atrevida. Aun así, noto cuando se empieza a sonrojar con lo que le estoy diciendo. Y hay pocas cosas en el mundo que me gusten más que esta sensación.

Ser conocedor de que mis palabras aún tienen el poder de colorear sus mejillas, después de convertirnos en un enredo de sudor, humedad, piel y saliva, debajo de estas sábanas que ahora cubren nuestra desnudez, me hace sentir el hombre más afortunado del planeta.

Sabe cómo sacarme los colores y soy consciente de que es uno de sus mayores placeres. Por lo menos, de los que se pueden confesar en público, y delante de menores. Caleb, poco a poco, se ha ido ganando mi total y absoluta confianza. Aunque reconozco, siendo sincera, que al principio se lo puse bastante difícil.

Aun así, me ha demostrado, con creces, tener la paciencia necesaria para conseguir adentrarse en mi corazón y ganarse el lugar más privilegiado en él. Y ahora mismo tengo la plena convicción de que quiero que se quede ahí, justo en ese lugar, para siempre.

Hay personas que dicen que tu pareja perfecta es tu media naranja, pero yo creo que no es algo tan simple. Yo pienso que esa persona especial es una mezcla de todas tus frutas favoritas y que, en unión contigo, formáis una macedonia perfecta. Es una mezcla de sentimientos, magia, química y electricidad, envuelta por un halo de éter que consigue hacerte volar, aun teniendo los pies en la tierra.

Porque el amor es una aleación perfecta e intangible de sueños, anhelo, complicidad, calidez y ternura, que se convierte en lava ardiente deslizándose por tus venas cuando vuestras miradas se unen. Y no es solo deseo, pasión y caricias, sobre piel desnuda y húmeda, después de compartir sudor e intimidad. Es más, es mucho más. Es esa sensación de plenitud absoluta al sentir su calidez, cuando te rodea con sus brazos para tenerte lo más cerca posible de él. Es ese cosquilleo burbujeante que sientes que recorre cada capilar de tu cuerpo mientras os dejáis llevar por el baile de vuestros latidos, que se acompasan y unifican el ritmo cuando vuestras miradas se encuentran.

Caleb

Cuando veo que poco a poco voy consiguiendo mi objetivo, me acerco más a ella y la atrapo entre mis brazos. Ahora que ya la tengo rodeada con todo mi cuerpo, muy despacio me voy poniendo encima de ella.

Con suavidad, comienzo a acariciarla con todo mi cuerpo, que sigue desnudo, al igual que el suyo. Apoyo mis antebrazos en la almohada para sostenerme mientras acaricio su rostro con delicadeza entre mis manos, y grabo su expresión extasiada en mi memoria.

Quiero que de una vez por todas entienda lo que siento por ella. Necesito que sea plenamente consciente de lo mucho que me hace sentir con su sola presencia. Toda ella al completo. Con sus caricias, sus miradas, sus sonrisas, sus besos y sus abrazos.

La miro a los ojos con devoción, con todo el amor que siento por ella, y comienzo a abrirle mi corazón. Entre caricias y palabras susurradas le voy enumerando algunas de las más de mil maneras en las que quiero hacerle el amor.

Trato de explicarle, con toda la calma que Citlalli necesita en estos momentos, todas y cada una de las formas en las que quiero amarla, por completo y sin reservas.

Con paciencia le hago ver que despertarla de la siesta deslizando mi lengua por todo su cuerpo, mientras me detengo a saborear los matices salados que se esconden en los restos de sudor que hay entre sus senos, cuando estoy desnudándola, es hacerle el amor.

Le aclaro con tranquilidad que prepararle la bolsa de agua caliente y su infusión de manzanilla, jengibre y salvia cuando se encuentra mal, para después sentarme en el sofá mientras la tengo abrazada y acurrucada sobre mi pecho, eso también es hacerle amor.

Y después de enumerarle algunas formas muy ocurrentes más, con las que consigo que sus mejillas finalmente adquieran un tono carmín, le digo, poniéndome más serio, que no hay nada que me pueda apetecer más en el mundo que descubrir todas las maneras posibles de hacerle el amor.

Se lo dije la primera vez que me dio cobijo en su interior. Entre jadeos y gemidos de placer, entre suaves caricias y besos apasionados. Nunca me cansaré de repetírselo: Hacer el amor no es solo entrar en su cuerpo y sentir que somos uno. Hacer el amor es sentir su respiración en mi cuello mientras se queda dormida entre mis brazos. Es disfrutar de su calor cuando me abraza y apoyo la cabeza en su pecho. Es dejarme envolver por la calidez de su corazón junto al mío. Sé que con ella lo quiero todo, y lo quiero para siempre.

Epílogo

Unos dos años después…

Este fin de semana estamos de celebración. Celebramos que hace un año que formalizamos nuestra relación y que comenzamos a vivir juntos.

Desde el principio, todos los domingos preparamos tortitas para desayunar. Es algo que ya se ha instaurado entre nosotros como una rutina, pero una de las que nunca nos cansamos de compartir. De esas que se disfrutan y que se convierten en indispensables.

Cada semana, uno de los dos se encarga de preparar el desayuno bien temprano, mientras que el otro organiza lo que vamos a hacer ese día. El domingo lo tenemos reservado solo para disfrutar de nosotros.

A ambos nos encanta la naturaleza y, sobre todo, gozamos enormemente sorprendiendo al otro. Esta semana me ha tocado a mí preparar las tortitas y estoy impaciente por conocer lo que ha organizado Caleb.

Lleva unos días un poco misterioso. Cuando anoche me dijo que hoy desayunaríamos en un lugar especial, me dejó llena de curiosidad y deseando descubrir el misterio. Sea lo que sea, estoy segura de que me va a encantar.

Caleb

Por fin había llegado el día. Estaba más nervioso que la mañana de Navidad cuando era un niño. Citlalli debió de intuirlo, porque se puso frente a mí, me cogió de las manos y, con su mirada, consiguió transmitirme toda la calma que necesitaba en esos momentos.

Se sorprendió cuando le tapé los ojos con un pañuelo después de subir al coche, porque nunca lo había hecho, pero no dijo nada. Puse su mano en mi muslo para que sintiera mi calidez en todo momento, ya que tenía que conducir, y emprendí el viaje.

Ver su cara de sorpresa y contemplar la emoción que había en sus ojos cuando llegamos a la playa y vio el hermoso paisaje es algo que nunca olvidaré.

Entre los dos, en un momento, lo teníamos todo preparado para tomarnos las tortitas frente al mar. Justo cuando terminábamos de desayunar, comenzaba a amanecer.

Tenía a Citlalli sentada entre mis piernas, con su espalda acomodada en mi pecho, y mi cabeza apoyada en su hombro. Comencé a susurrarle al oído lo feliz que me hacía despertar cada día a su lado y que quería compartir con ella todos los amaneceres que la vida quisiera regalarnos.

Giró la cabeza hacia mí, y el amor que vi en sus ojos me dejó sin palabras. Nuestros labios se unieron y comprobé, una vez más, que cuando estás con la persona que amas los momentos más sencillos se convierten en los más valiosos.

Beso 4: Hasta el fin del mundo

Llegaba tarde, era mi primer día y ya llegaba con retraso. Está bien, he de reconocer que la puntualidad nunca ha sido una de mis mejores cualidades. Ni siquiera una de ellas, pero teniendo en cuenta que era mi primer día de trabajo, en una empresa a la que había enviado mi currículum tantas veces que seguramente se podrían hacer hasta un libro con él, pues sí que me había esforzado un poco por llegar a tiempo, pero nada. Fue misión imposible.

Conmigo, en ese momento, se estaba cumpliendo a la perfección y sin miramientos el principio de la ley de Murphy, es decir, que, si algo puede salir mal, saldrá mal. Y así es como me estaba yendo toda la mañana. Desde que me había despertado y mi pie notó el frío tacto del suelo bajo su planta, la cosa había ido de mal en peor, sin poder ponerle remedio. En mi favor os diré que no fue culpa mía; bueno, por lo menos no del todo.

A ver, os pongo en situación. Terminé de hacer la mudanza el día anterior, justo antes de comer. Muy ilusa de mí, pensé que podría echarme a dormir un par de horitas, después de haber recogido la mesa de la cocina. Vamos, lo que viene siendo una buena siesta española de toda la vida.

Una idea estupenda, ¿verdad? Pues no. Resultó ser una idea pésima. En cuanto comencé a oír los primeros acordes del Preludio de Bach, que salían a través de la ventana de mi nuevo vecino de arriba (tocados al violonchelo), lo tuve más claro que el agua. Por lo que había podido descubrir ese mismo día, era músico profesional y tocaba en una banda de bastante prestigio nacional.

¡Vaya suerte la mía! Yo, que me había mudado a mi nuevo hogar buscando silencio y calma. Yo, que me fui escapando del ruidoso tráfico que se oía, a todas horas, en pleno centro de la ciudad, en mi antiguo piso. Y ahora iba a poder disfrutar de un palco de honor en mi casa por las tardes, escuchando conciertos de música clásica orquestal y desde mi propia cama. ¡Todo un lujo!, ¿verdad?

Dabir

Estaba dándole a las teclas del ordenador, sentado frente a mi escritorio, ultimando los detalles de la reunión que tenía programada para esa misma tarde. Esperaba con impaciencia a que llegara mi nueva compañera de oficina.

No es que tuviera especial interés en conocerla, pero la jefa de personal había acrecentado exponencialmente mi curiosidad hacia su persona. No había querido decirme ni su nombre. Lo único que hizo fue decirme que tenía un currículum impresionante, y me avisó de que se incorporaba hoy al trabajo. Eso sí, ya llegaba más de media hora tarde.

Cuando la vi entrar por la puerta, la reconocí al instante. Sentí como mi corazón se saltaba un latido. Las manos empezaron a sudarme y mi respiración se hizo errática. Ella entró acelerada, sin mirar a ningún lugar en concreto y a todos a la vez, como si se sintiera perdida o fuera de lugar, pero, sobre todo, agobiada.

Entró a tal velocidad en el despacho que, en el proceso, se llevó por delante una pequeña mesita baja de centro que dividía la estancia. Al hacerlo, todas las revistas, caramelos, folletos informativos y lápices que había bien dispuestos y ordenados, con gran minuciosidad sobre ella, quedaron esparcidos por el suelo, como si de los colores de un cuadro de Eusebio Sempere se tratase.

Después de mi aparatosa y accidentada entrada, estaba claro que no solo iba a tener que disculparme por llegar tarde, también tendría que hacerlo por todo el desorden que acababa de ocasionar.

Cuando conseguí apartarme todo el pelo que tenía esparcido por la cara y alcé la mirada, vi, observándome perplejo, al que a partir de entonces iba a ser mi nuevo compañero de trabajo. En ese preciso instante, sentí como si el suelo desapareciera bajo mi magullado trasero y yo estuviera siendo abducida por alguna nave nodriza y llevada a una realidad paralela.

No podía ser verdad. No daba crédito a lo que estaba viendo con mis propios ojos, y lo que es peor, aún seguía despatarrada sobre aquella horrorosa alfombra y con la falda arremolinada en mis caderas.

Desde luego, había hecho una entrada triunfal, y ahora me estaba coronando, dejando ver a la perfección el dibujo de Bugs Bunny intentando comerse una zanahoria más grande que él, que aparecía impreso en el centro de mis braguitas. Ni que decir tiene, para mi gran vergüenza y humillación, dónde tenía puestos los ojos mi nuevo compañero de oficina.

Sentía las piernas como si fueran de gelatina. Cuando por fin conseguí levantarme, gracias a su ayuda, todo sea dicho, mi cara no podía estar más roja. No solo por toda la situación en sí, que ya era un motivo más que suficiente para estarlo; es que la persona que en esos momentos se hallaba frente a mí con gesto sorprendido, con una miraba penetrante y una de sus mejores sonrisas, era él. Era Dabir, el chico con el que pasé, dos años atrás, las mejores vacaciones de mi vida. No lo conocía de nada antes de aquel viaje y jamás había vuelto a tener noticias suyas, pero desde entonces no había conseguido olvidarlo.

Vi bailar en sus ojos algo parecido a una extraña mezcla de ilusión, añoranza y arrepentimiento. Aunque, en ese instante, de lo único que tenía verdaderas ganas era de salir corriendo como Usain Bolt en sus mejores tiempos.

Recapacité, me recompuse y, cuando intentó acercarse hacia mí para darme dos besos, estiré mi mano frente a él a modo de saludo. Se quedó extrañado, tanto que las cejas casi le llegan al nacimiento de su frondoso cabello.

En ese momento me sentí victoriosa. Si Dabir pensaba que iba a dejarle entrar de nuevo en mi vida, para que la hiciera trizas por segunda vez, no podría estar más equivocado. Al menos eso fue lo que pesé en ese instante, ingenua de mí.

Dabir

Habían transcurrido ya casi cuatro meses desde que Daia se convirtiera en mi nueva compañera de trabajo. Cada día me resultaba más duro verla, tenerla tan cerca de mí, y no poder tocarla. Sentir su característico aroma —una mezcla de jazmín, nerolí, vainilla y cítricos— envolviéndolo todo con su esencia a mi alrededor y no poder abrazarla se me hacía doloroso. La sentía tan al alcance y tan inalcanzable a la vez que me estaba resultando una verdadera tortura.

El verano hacía días que había comenzado y en la oficina miraban un poco hacia otro lado con el tema del vestuario. Daia se lo había tomado al pie de la letra, y ya no se ponía esos trajes de chaqueta que tan bien le quedaban.

Ahora, venía con esos típicos vestidos veraniegos vaporosos. Esos trozos de tela decorada que dejaban al aire la nívea piel de sus brazos y que mostraban sus piernas hasta un poco por encima de las rodillas. Esas prendas que insinuaban todas y cada una de sus más que perfectas curvas.

Sí, ella iba muy fresquita, pero yo en cualquier momento iba a entrar en combustión espontánea. Cada día estaba más bonita, y a mí los dedos ya me dolían por la necesidad se acariciarla y de sentir la suavidad de su piel.

He intentado acercarme a ella poco a poco, para hacerle ver lo arrepentido que estoy. He intentado pedirle perdón en varias ocasiones, por la manera tan cobarde que tuve de dejarla en aquella habitación de hotel. Pero ya no sé cómo hacer para que me crea y para que vuelva a confiar en mí. Sé que va a ser algo muy difícil de lograr, pero estoy seguro de que merecerán la pena todos mis esfuerzos.

Soy consciente de que las palabras se las lleva el viento y de que Daia necesita que se lo demuestre con acciones. Eso es lo que en realidad tiene peso y valor, así que a partir de ahora que se vaya preparando, porque no va a poder resistirse ni a mis encantos ni a mis atenciones. «Operación recuperar a Daia» en acción.

No sabía cómo seguir negándome a sus reiteradas invitaciones para salir a tomar algo, ya fuera a comer, a cenar o incluso a desayunar. Había algunas veces en las que Dabir encargaba la comida o el almuerzo para tomarlo juntos en el despacho.

Siempre era muy atento conmigo. Pedía los platos que a mí más me gustaban y retiraba de mi bandeja aquello que sabía que no me agradaba. En definitiva, cada día, con sus gestos y con sus atenciones, iba ganando terreno en la parcela que ya tenía en mi corazoncito.

Llegó la fecha de mi cumpleaños. Él sabía que iba a pasarlo sola, así que, sin yo esperarlo, me preparó una preciosa cena sorpresa en mi restaurante favorito, a la que evidentemente no pude negarme.

He de decir en su favor que, hoy por hoy, sigue siendo una de las mejores noches de mi vida. Una de esas tan especiales que se quedan grabadas en la memoria, por los años de los años, hasta convertirse en inolvidables.

Después de cenar me invitó a ir a su casa, alegando que guardaba allí mi regalo. La verdad es que estaba siendo tan encantador que fui incapaz de decir que no. Siendo sincera conmigo misma, reconozco que estaba deseando tener un momento de intimidad con él, en algún sitio en el que nadie pudiera observarnos. Solos él y yo.

Cuando llegamos, mientras él iba a por mi regalo, me invitó a salir a la terraza. Hacía una noche magnífica. De camino a donde yo lo esperaba, justo antes de salir para reunirse conmigo, encendió el hilo musical.

Comenzaron a sonar los primeros acordes de la canción Dos veces[4] y me derretí. Literalmente y sin poder evitarlo. Me convertí en un charco de nervios, entusiasmo e ilusión. Escuchar lo que decía la letra de aquella canción, junto con la calidez de su mirada, pudo con toda mi contención.

Corría una suave brisa que movía los mechones de su flequillo a su antojo. En las manos llevaba una tarrina de mi helado favorito, que era prácticamente imposible de conseguir en esa zona de la ciudad. Me lancé a sus brazos como si no hubiera un mañana.

Nos fundimos en un beso que se alargó tanto que, cuando quisimos darnos cuenta, el helado estaba casi derretido. Algo que realmente no me importó lo más mínimo, y más después de disfrutar de todas las maneras que se nos ocurrieron, para poder comérnoslo sin usar las cucharillas que había traído para ello. Solo diré que jamás un helado me supo mejor. ¡Ñam, ñam!

Dabir

Pasé días imaginando cómo sería volver tenerla así, desnuda y desinhibida entre mis brazos. Estuve noches soñando que acariciaba su piel mientras me adentraba, poco a poco, en su alma. Pasé semanas pensando en qué sucedería si la volvía a ver, si volvíamos a estar juntos. Si nuestros cuerpos se reconocerían, si se acoplarían o se sentirían extraños al sentirse de nuevo uno junto al otro.

En el fondo, tenía la certeza absoluta de que no solo encajaríamos a la perfección, sino que, además, jamás volveríamos a separarnos. Creo firmemente que cuando dos almas están destinadas a unirse, una vez que lo hagan, su unión será para siempre. Así que, por más que hubiera podido soñar, pensar o anhelar cómo sería volver a ser solo uno, nunca hubiera podido imaginar algo tan etéreo y perfecto.

Nada se podía comparar a lo que estaba sintiendo con el roce de su piel, con el sabor a miel de su saliva, con su pelo enredado entre mis dedos y mis caderas entre sus piernas. Esto era más, mucho más.

Me pegué todo lo que pude a su cuerpo y la sostuve entre mis brazos. Quería detener el tiempo en ese instante, permanecer dentro de ella y que se quedara conmigo para siempre. Así, solos, ella y yo. Juntos, unidos, amándonos sin que el resto del mundo nos importase.

Y ahí, en ese preciso instante, terminé de abrir los ojos y me di cuenta de que no existe el momento perfecto, porque todos lo son si estoy con ella.

La miré fijamente con todo el amor que le profeso. Con todos esos sentimientos tan bonitos que poco a poco ha ido despertando en mí. Desde que volvió a aparecer en mi vida, irrumpiendo en nuestro despacho hace ya unos meses, ha llenado mi existencia con esa luz que desprende y que yo no sabía que necesitaba.

Hasta que me miró con ese brillo tan especial que tiene y me mostró esa sonrisa que sé que solo guarda para mí, no me había dado cuenta de lo bien que me sentía a su lado.

Nuestras miradas volvieron a conectar como dos años atrás. Como la noche en la que me asusté por lo que estaba sintiendo y la dejé durmiendo sola en aquella habitación de hotel. En ese momento lo supe y ya no había dudas ni miedo.

Me separé unos centímetros de Daia haciendo acopio de toda mi fuerza de voluntad, porque lo último que quería era separarme del calor que emanaba de su cuerpo.

Estiré el brazo y alcancé un pequeño saquito de raso negro y mi móvil, que había dejado en la mesita. Busqué la canción Por mil razones[5] y, mientras la miraba a los ojos, entre palabras torpes y caricias suaves, entre nuestro calor y la luz del atardecer que se colaba por la ventana, le declaré todo mi amor, dejando mi corazón y mi alma en ello.

Cuando empecé a oír la letra de la canción y advertí la calidez de su mirada, sentí como algo muy dentro de mí de deshacía. Sentí como mi sangre crepitaba y como mi amor por él salía a borbotones por cada poro de mi piel para llegar hasta el techo y resbalar por las paredes, hasta volver a mí.

Pasé la mejor semana de mi vida junto a él y despareció sin despedirse de mí. Me costó mucho tiempo perdonarlo, porque olvidarlo no había podido, pero lo hice.

Dabir, día a día, con sus atenciones, ha conseguido hacerme olvidar aquella despedida inconclusa. Ha conseguido que vuelva a ilusionarme y, sobre todo, me ha hecho creer de nuevo en él y en su amor.

Durante estos meses, desde que nos volvimos a ver, me ha demostrado con su manera de ser que es él. Que siempre ha sido él. Me ha costado darme cuenta y reconocerlo, pero al final me he rendido a lo que me dicta el corazón.

Ya no puedo seguir negándolo por más tiempo, ni a él ni a mí misma. Lo amo. Lo amo como jamás creí que pudiera amar a nadie.

Cuando veo que saca una pulsera del saquito que sostiene entre los dedos, me quedo absorta admirando la medallita que cuelga de ella. Siento como el corazón se expande en mi pecho y mis ojos se humedecen. No me lo puedo creer, aún recuerda la primera vez que nos vimos. Fue en una heladería y yo estaba pasando por uno de los momentos más difíciles de mi vida. No sé qué le hizo suponer que era por un tema relacionado con mi expareja, pero jamás se me olvidará lo que me dijo en ese momento: «Algún día, encontrarás a esa persona especial que borre tus días grises y llene tus días de helado».

Los dos rompimos a reír a carcajadas. Así fue nuestro comienzo. Ahora tengo la certeza de que ese momento fue igual de mágico para él como lo fue para mí.

Así que, cuando me pide permiso para ponerme la pulsera y leo el grabado de la medallita: «Por todos los helados del mundo», lo único que puedo hacer es rendirme a él, a todo lo que me hace sentir, y besarlo.

Besarlo con todo el amor que siento por él y poniendo todos mis sentidos en ese beso. Haciéndole ver que de su mano me iría hasta el fin del mundo. Siempre.

Epílogo

Unos dos años después…

He de reconocer que jamás he sido tan feliz como en estos últimos meses con Dabir. Trabajar con él cada día, en el mismo despacho, es algo increíble. Los dos nos compenetramos muy bien en el ámbito laboral, y fuera de la oficina aún lo hacemos más.

A ver, que no es todo de color de rosa como el algodón de azúcar que tanto me gusta. También tenemos nuestros días de no ponernos de acuerdo en nada y de debatir por todo. Pero, al final, siempre conseguimos solucionarlo antes de que se convierta en una discusión. Además, ya habréis oído eso de que las reconciliaciones, tras un desacuerdo, son muy apasionadas, ¿verdad?… Pues respecto a eso solo os diré que es totalmente cierto. Comprobado y verificado. No hay más preguntas, su señoría.

Estoy tan segura de que quiero compartir con él mucho más que mesa en la oficina que, armándome de un valor que no siento ahora mismo, le he preparado una sorpresa que no va a poder olvidar nunca. Creo que ya va siendo hora de que conozca todo mi repertorio de Bugs Bunny, además de otras muchas cosas.

Dabir

Al entrar en el despacho no podía dar crédito a lo que mis ojos estaban contemplando. Cerré la puerta con pestillo nada más entrar, tal y como me había pedido Daia en un escueto mensaje hacía unos minutos. Sinceramente, aún no sé cómo fui capaz de recordarlo, después de ver la imagen que tenía ante mí.

Había una hilera de pósits que me guiaban hacia ella. Todas las notitas tenían forma de corazón y estos eran de diferentes colores. Al final del improvisado camino se encontraba Daia sentaba sobre mi escritorio. Tan solo llevaba una diadema con unas orejas de conejita y un vestido camisero con todos los botones sin abrochar.

Cuando llegué donde ella estaba pude apreciar que el último corazón estaba sobre sus braguitas. Al cogerlo esta vez no encontré a Bugs Bunny saludándome. Lo que había allí me dejó perplejo. Literalmente. Y mira que a mí es difícil dejarme sin palabras. Cosido en ese diminuto trozo de tela se podía leer: «¿Quieres venirte a vivir conmigo, a mi madriguera del amor?».

La besé poniendo toda mi alma en ese beso y la miré a los ojos con tanto amor que le dejó más que clara mi afirmativa respuesta. Llevaba meses deseando decirle que quería que viviéramos juntos y me lo acaba de pedir ella. ¿Cómo iba a decirle que no, si me estaba haciendo el hombre más feliz del mundo con su propuesta?

Beso 5: La naranja perdida

Acababa de mudarme a la ciudad, y necesitaba encontrar un trabajo antes de fundir mis escasos ahorros. Así que me estaba presentando para todos los puestos de trabajo en los que leía que se necesitaba personal, sin importarme qué oficio desempeñar.

Sin exagerar, había realizado, en menos de dos semanas, unas veinte entrevistas. Iba de una a otra. A veces, hasta hacía doblete en el mismo día. El problema estaba en que, cuando no me decían que era muy joven, alegaban que tenía algunos años de más.

En ocasiones buscaban a un hombre para el puesto, pero no lo mencionaban en el anuncio. Otras veces, tenía poca formación para el trabajo que debía desarrollar, y en algunas me pasaba al contrario. Me decían que para mi edad tenía un currículum demasiado extenso, y que buscaban a alguien con menor formación.

En ese tiempo, me había ido presentando para todo tipo de trabajos: camarera, cartera, secretaria, barrendera, limpiadora, freganchina, ayudante de florista, panadera, paseadora de perros…, la lista era interminable, y lo último había sido como dependienta en una tienda de artículos para disfrutar de la sexualidad.

Yo daba ya por hecho que no me iban a coger para este último trabajo. No es que fuera virgen ni nada por el estilo, pero reconozco que no tenía ni idea de para qué podían servir todos los artilugios extraños que se vendían allí, ni cómo había que utilizarlos. Algunos objetos me daban verdadero miedo, como un consolador que se asemejaba a una berenjena (pero a una de verdad), hasta de color morado era, y podía pasar por una de ellas sin problema.

A ver, yo ya sabía que los músculos internos de la vagina se dilatan en la penetración, pero dudaba mucho que pudieran hacerlo tanto como para albergar eso dentro y, además, sentir placer con ello.

Hasta la fecha, no había tenido mucha diversidad en cuanto a parejas sexuales se refiere. A eso había que sumarle lo egoístas que habían sido en cuanto a darme placer se refiere. En fin, que después de evocar esos tristes recuerdos, me estaba empezando a sentir tentada de llevarme yo a casa un chisme de aquellos. A ver qué tal me iba con él.

Por lo menos estaba segura de que no me iba a dejar a mitad de la película. Además, había una variedad bastante ocurrente de consoladores y demás cachivaches. Los había con diferentes formas en la punta, con variadas funciones, de diferentes colores, y simulando distintas hortalizas y frutas.

Había un conejito muy gracioso con las orejas hacia arriba que, viendo la cara de placer con la que lo miraba una chica que acababa de coger uno, me daba a mí que podía provocar de todo menos risas. Lo miraba como si estuviera en una pastelería frente a una enorme y deliciosa tarta de chocolate, y supiera que comérsela no le iba a aportar ni un mísero gramo de grasa.

Aquello me hizo pensar que con ese Conejito Feliz, que era el nombre del objeto que acababa de coger, con ese sí que se podría perder la noción del tiempo y del espacio. Quizá hasta viviría alguna que otra aventura, mayor incluso que con el Conejo Blanco de Alicia en el país de las maravillas. Reconozco que había algunos artefactos que parecían verdaderas obras de arte, y por el precio que tenías que pagar por ellos cualquiera diría que realmente lo eran.

La cuestión es que yo me presenté a la entrevista para el puesto de dependienta que ofertaban. Lo hice como último recurso, y estando muy segura de que las probabilidades de que me contrataran para el puesto eran las mismas de que me tocara el sorteo de la lotería de Navidad, sin jugar. Es decir, que lo tenía bastante claro, o crudo, según se mire. Pero aun así lo tenía que intentar. Todo fuera por el bien de mi economía y el de mi salud alimentaria.

Eilam

Cuando la vi entrar en la tienda, parecía bastante perdida. No sabía hacia dónde mirar y sus ojos, a medida que iba recorriendo las estanterías, se iban agrandando más. Había objetos que miraba con cierta curiosidad, pero había otros que los observaba con auténtico espanto, algo que me pareció muy curioso.

La verdad es que jamás pensé que se adaptaría tan pronto, y con tanta facilidad, a trabajar con nosotros. Desde luego, lo que menos me hubiera podido imaginar, en ese preciso momento, era lo mucho que iba a conseguir hacerla disfrutar yo mientras adquiría conocimientos de todo aquello. Y menos aún de lo satisfactorio y placentero que me resultaría a mí hacerlo.

Reconozco que al principio no se lo puse nada fácil y que en más de una ocasión me comporté como un verdadero zoquete con Elea. Por suerte supe darme cuenta pronto, y conseguí solventar a tiempo mi mal comienzo.

Con mi cambio de actitud, mis gestos y mis atenciones hacia ella, conseguí hacerle ver que estaba arrepentido de mi comportamiento y que podía confiar en mí. El hecho de que fuéramos compañeros de piso también nos ayudó a estrechar lazos antes.

La mayoría de las mañanas desayunábamos juntos. Ya se había convertido en una costumbre de cada día. Por las noches, cenábamos viendo una película, casi siempre, una de esas de cine negro que tanto nos gustan a ambos. Así fue como, en poco tiempo, fue ganándose un lugar muy especial en mi corazón.

Poco a poco, las cosas que en un principio utilizaba de pretexto para meterme con ella ahora me causaban cierta ternura. Como la manera en que se ruborizaba mientras le explicaba las dudas que me preguntaba, sobre temas relacionados con la tienda. Su manía de hacer ese ruidito al sorber el último trago del café, y la manera en la que lamía esas piruletas rojas en forma de corazón que tanto le gustaban.

Habían pasado ya más de dos años y medio desde que se mudó a mi piso. Y casi dos desde que habíamos empezado a salir juntos como pareja. Jamás había sentido con nadie la conexión tan especial que sentía con Elea.

Es cierto que no había tenido muchas relaciones serias. Bueno, en realidad no había tenido ninguna. Sí que había estado saliendo con alguna chica, pero nada lo suficientemente largo en el tiempo o memorable. Nada que se pudiera asemejar, lo más mínimo, a lo que ella me hacía sentir.

Con Elea lo tenía todo y más. Empezó siendo mi compañera de trabajo y un tiempo después de piso. Ahí nos hicimos amigos. Más tarde fuimos confidentes. Una cosa llevó a la otra, hasta que nos convertimos en pareja. No fue algo premeditado por ninguno de los dos. Simplemente fue surgiendo la chispa poco a poco entre nosotros, nos dejamos llevar, y un día prendió la llama.

Después de cenar algo ligero, me quedé viendo la película que estaban poniendo en la televisión. Sin darme cuenta, me fui adormilando hasta sumirme en un profundo sueño. No sé exactamente lo que soñé, bueno…, sí que lo sé. Soñé con mi compañero de piso y de trabajo, que también era mi pareja. Eilam. No sabía bien la razón, pero no podía quitármelo de la cabeza. Ni siquiera durmiendo.

El caso es que me desperté empapada en mi propio sudor. Y caliente, muy caliente. Como si tuviera una fiebre muy alta. Sentía el calor de la lava más ardiente propagándose por todo mi cuerpo. Me levanté, fui a mi habitación y rebusqué con prisa entre los cajones de la mesita de noche a mi querido Willy Fog.

Vale, ya sé que es poco absurdo ponerle nombre a tu vibrador, y que quien lo hace suele elegir el nombre de algún conocido o famoso con el que le gustaría utilizarlo. Yo decidí llamarlo así, después del primer día que lo utilicé, porque, bueno…, digamos que consiguió hacerme ver el río Amazonas, el Triángulo de las Bermudas, la selva Negra y hasta el desierto de Arizona. En poco más de cinco minutos, y sin moverme del sofá.

Así que, después de tan importante hazaña, me pareció más que justo ponerle dicho nombre, en honor a ese personaje tan carismático. Después de encontrarlo tan bien escondido como estaba, detrás de mis braguitas, me dispuse a andar sobre mis pasos y regresé al comedor.

Me acomodé entre los cojines que tenía esparcidos por encima del sofá. Cogí el móvil, busqué en mi carpeta de música la canción Lento[6] y me dispuse a escucharla. Solo con recordar a Eilam bailándola, moviéndose al ritmo cadencioso de la melodía, comenzó a subirme la temperatura de nuevo.

Estaba deseando que llegara a casa para hacer realidad con él todo lo que se me estaba pasando por la cabeza en esos momentos. Sabía que tardaría, por lo menos, una hora más en llegar. Así que decidí empezar sin él y que después se uniera a mi juego. No sé por qué, pero estaba segura de que mi plan le iba a encantar. Me acomodé entre los cojines y activé a mi querido Willy Fog. Puse a buen recaudo un trocito de naranja de los que tenía sobre la mesa, cerré los ojos y me dejé llevar.

Eilam

Estaba esperando a un representante que nos suministraba unas braguitas comestibles, que habían causado furor y que se habían agotado tan solo en unos pocos días. Me acababa de enviar un mensaje anulando la cita que teníamos y me proponía cambiarla para un par de días después, por lo que podía irme a casa una hora antes de lo que había calculado.

Estaba distraído, pensando en todas las cosas que tenía programadas para esos días y en las pocas ganas que tenía de hacerlas, cuando me vibró el teléfono en el bolsillo. Al cogerlo para mirar la pantalla, vi que Elea me acababa de enviar una foto. La abrí para poder verla bien y me quedé sin palabras ni capacidad de reacción.

En la imagen que me mostraba el móvil, solo se apreciaba su mano con un pequeño objeto rosado. Un objeto con nombre y apellido que yo conocía muy, pero que muy bien. Al momento me llegó otra foto. En ella, se podían apreciar dos muslos desnudos y tersos, que sabía a la perfección que eran los suyos, y de fondo se veían los cojines del sofá.

Cuando ya estaba a punto de salir disparado en dirección a casa, me volvió a sonar el teléfono anunciándome la llegada de un vídeo. En él, se podía ver como la mano con el objeto rosado de antes, que ahora estaba emitiendo una especie de vibración, se acercaba al punto justo que había entre sus muslos, tensos y desnudos. Creo que nunca había tenido tantas ganas de poseer el superpoder de la teletransportación, y así aparecer en casa en ese mismo instante.

Después de ese vídeo, me envió un mensaje en el que me decía que se le había perdido un trocito de naranja por alguna parte. Quería saber si podía ayudarla a encontrarlo. Recuerdo que una vez me pidió ayuda para encontrar un trocito de plátano, y solo puedo decir que fue el plátano más delicioso que me he comido en toda mi vida.

Así que, después de responder a su mensaje con una rotunda afirmación, le envié una foto, para dejarle bien clarito, y sin un ápice de duda, lo contento que estaba de poder ayudarla en su búsqueda de la naranja perdida.

Jamás la vuelta a casa se me había hecho tan larga. Cuando llegué y abrí la puerta del comedor, los ojos casi se me salieron de las órbitas. Me quedé paralizado por la imagen que tenía ante mí. Ni en mis mejores sueños podría haber soñado algo así, ni que decir tiene de llegar a imaginarlo. Menos aún vivirlo.

Tumbada en el sofá ante mí estaba Elea. Con una camisa blanca a medio abotonar. Con su precioso pelo largo recogido en su habitual moño despeinado y sujeto por dos palillos chinos. Sin braguitas, con las piernas flexionadas y bien separadas, mientras deslizaba muy lentamente entre ellas el pequeño objeto de color rosa que me había mostrado en el vídeo y que ahora emitía una vibración intermitente.

En ese momento, estaba tan concentrada en su propio placer que no se dio ni cuenta de que ya había llegado y de que la estaba observando inmensamente perplejo. Tenía los ojos cerrados y los apretaba con fuerza. Sus labios entreabiertos dejaban escapar una sucesión de jadeos que me estaban poniendo cardíaco por segundos. Con su otra mano se estaba pellizcando los pezones con firmeza, primero uno y después el otro.

Así me encontré a Elea al llegar a casa. Jamás había visto una imagen más sensual y erótica que la que tenía ante mí. Hasta que abrió los ojos, me miró y me dejó ser testigo privilegiado del brillo que estos desprendieron, en el instante justo de su explosión de placer. Casi me desintegro en ese mismo momento.

Después de todos los obstáculos que tuvimos que superar para poder estar juntos. Después de verla completamente hundida, y de poder estar con ella en cada paso que dio, para convertirse en la maravillosa mujer que tenía ante mí. Después de todo eso, os aseguro que poder verla así, tan fuerte, tan valiente, tan desinhibida, tan ella misma en su esencia, me hizo sentirme el hombre más afortunado sobre la tierra.

Lo tenía a solo unos pasos de mí. No lo había oído entrar, pero, al oír el suave jadeo que escapó de su garganta, supe que había llegado. Justo en ese preciso instante, abrí los ojos y me dejé llevar. Permití que todo el placer que había estado acumulando pensando en él me sacudiera, y me dejé ir. Lo hice mirándolo a los ojos como sabía que a él tanto le gustaba. Y le gustó… mucho. Nunca lo había visto quitarse la ropa con tanta rapidez como lo hizo ese día.

Se acercó a mí, me besó en la frente con una ternura indescriptible, me quitó la única prenda que aún vestía mi cuerpo y la dejó caer al suelo. Después, sacó con diligencia los palillos chinos que a duras penas mantenían mi cabello recogido, y corrieron la misma suerte que la camisa. Enredó sus dedos entre mi pelo revuelto sosteniendo mi cabeza y con la otra mano me abrazó pegándome a su cuerpo, piel con piel. Me miró a los ojos como si fuera la criatura más hermosa del universo, y la calidez con la que me besó me demostró que para él así era.

Me besó con pasión y con un anhelo irrefrenable. Me cogió por la cintura y enredé mis piernas, una a cada lado de su cadera, mientras me llevaba a la cama. Sentí la dureza de su deseo presionando en mi centro. Pronto nos convertimos en un nudo de piel, saliva, besos, mordiscos, susurros, gemidos y placer. Mucho placer.

Lamió mis labios con su lengua. Me dio un beso que me hizo gemir con ganas y olvidarme hasta de mi propio nombre. Mordió suavemente mi barbilla y fue bajando por mi cuerpo, dejando un camino de saliva a su paso. Se perdió entre mis pechos. Mientras me sostenía uno y lo acariciaba con pericia, lamía el otro hasta que me oía jadear sin resuello. Entonces, me succionaba con fruición la punta rosada y la pellizcaba con sus dientes, hasta hacerme perder la cabeza de puro gusto.

Acabábamos de empezar y yo ya sentía que iba a tocar las estrellas en cualquier momento. Volví a sentir la presión de su dureza, ahora en mi cadera, y tuve la certeza, en ese momento, de que Eilam estaba igual que yo. Siguió bajando hasta llegar a mi ombligo. Cuando vio el pequeño trocito de naranja que estaba debajo de mi piercing, levantó la cabeza y me miró con gran satisfacción. Sus carnosos labios se curvaron en una sonrisa victoriosa tras haberlo encontrado y sus pupilas resplandecieron.

El deseo que vi en sus ojos mientras me miraba hizo que mis entrañas se contrajeran ante la expectativa de lo que sabía que iba a venir. Se lanzó a devorarme como si fuera su plato favorito y llevara semanas sin comer. Al primer roce de su lengua en mi tierna carne, me estremecí y me arqueé para él, dándole así un mejor acceso a mi centro del placer.

Ese gesto le gustó y me apremió con un gemido ronco que salió de lo más profundo de su garganta. Oírlo gemir de placer, mientras me rodeaba el clítoris con su lengua e introducía, muy despacio, uno de sus largos dedos en mi interior, me hizo perder la poca contención que me quedaba. Enredé mis dedos entre los mechones de cabello que caían por su nuca y lo acerqué más a mí, haciéndole ver las ganas que tenía de sentirlo en mi interior.

Él ignoró mi petición silenciosa y siguió torturándome con ese ritmo cadencioso, llevándome al abismo para después detenerse. Hasta que me mordió suavemente en el punto exacto mientras añadía un dedo más al juego. Sentí que flotaba y que todo a mi alrededor desaparecía. Apreté con fuerza sus dedos en mi interior, no pude contenerme más y me dejé ir. Cerré los ojos y apreté los párpados, ante la inmensa sensación de placer que invadió todo mi cuerpo.

Le pedí que se sentara en el borde de la cama y me deslicé entre sus fuertes piernas. Lo miré a los ojos mientras me relamía los labios, haciéndole ver, con ese simple gesto, que aquello que le iba a hacer me iba a dar a mí tanto gusto como a él. Y me dejé llevar.

Con una mano le iba acariciando con suavidad el interior de los muslos, con la otra sostuve su dureza y, mirándolo a los ojos con deseo, comencé a deslizar mi lengua por toda su extensión. Repetí el movimiento varias veces cogiendo ritmo a la vez que sus jadeos me estaban haciendo sentirme cada vez más poderosa, a pesar de estar arrodillada a sus pies.

Rodeé su glande con mi lengua mientras sostenía su erección con una mano y me la introducía poco a poco en la boca. Eilam enredó sus dedos entre mi pelo para sujetar mi cabeza con una mano. Con la otra, buscó la que yo tenía libre y entrelazó sus dedos con los míos, se la acercó a los labios, me besó en la palma y luego me la sostuvo con firmeza sin soltarla. Me dejó pleno control a mí para que yo marcara el ritmo y comencé a moverme con él entre mis labios.

Sabía que se estaba conteniendo y que estaba retrasando su placer para dejarme disfrutar a mí. Hasta que no pudo aguantar más. Me sostuvo la cabeza para que me detuviera y se arrodilló a mi lado en el suelo. Arrancó de un tirón la manta que había sobre la cama, la extendió con rapidez en el suelo y me tumbó encima de ella.

Se colocó con cuidado encima de mí y, mientras sostenía mi cara entre sus manos y nos fundíamos en un beso abrasador, fue deslizándose en mi interior. Los dos gemimos a la vez mientras nos mirábamos con adoración. En ese momento, cuando nuestros cuerpos se convertían en uno solo, justo en ese preciso instante, tuve una certeza absoluta. Eilam era la persona con la que yo quería pasar el resto de mi vida.

Eilam

Volví a deslizarme en el placentero calor de su interior. Sentí cómo poco a poco iba abriéndose a mi paso, como la flor más hermosa cuando florece. Sentir su calidez y su humedad a mi alrededor era una delicia y una tortura a partes iguales. La forma en la que me iba acogiendo en su interior, mientras sus músculos me apretaban más y más fuerte cada vez, me estaba haciendo perder hasta el raciocinio.

Jamás había experimentado algo parecido. De pronto me sentí más en casa que nunca. Sentí que ella era mi hogar y que yo era el suyo. En ese momento volvió a abrir los ojos. Me miró con un anhelo que me estremeció de pies a cabeza. En ese instante, pude apreciar la profundidad del amor que Elea sentía por mí.

Me dejé llevar por su tentadora sonrisa. Me perdí en la seda de su piel, en la delicia de su placer, y me dejé ir con ella. Me abandoné por completo entre sus brazos mientras ella lo hacía en los míos. Le expresé todo mi amor con mi propia piel. Con esas caricias que le estaba dando y que no podía dejar de prodigar por cada centímetro de su cuerpo.

Con solo una la mirada le mostré cuánto la amaba. Le abrí mi alma de par en par y sin reservas. Dejé mi corazón en sus manos, a su cuidado. Ese era su lugar, era allí donde pertenecía. Los dos éramos conscientes de ello. Lo supimos cuando nuestras miradas se cruzaron por primera vez y nuestras almas se reconocieron, aunque, por entonces, ninguno fuera consciente de ello.

Cuando sientes algo tan grande, tan intangible, y a la vez tan real por alguien, las palabras pierden gravedad, su peso e incluso su valor. Cuando amas de verdad, solo queda lugar para sentir y dejarse llevar. Para vivir el momento y disfrutar. Si algo he aprendido a la fuerza en esta vida es que lo único certero es el momento presente. Y lo más importante es hacer felices a las personas que quieres.

Yo a Elea la amo con toda mi alma. Así que, a partir de ahora y hasta el final de mis días, mi principal labor en esta vida va a consistir en ser el causante de todas y cada una de sus sonrisas. Seré el guardián de su corazón y de su felicidad, porque, si ella es feliz, sé que yo también lo seré.

Epílogo

Unos dos años después…

Acababa de recibir un mensaje de Eilam. En él me pedía que me vistiera y que bajara a la puerta de casa, porque en unos treinta minutos pasaría a por mí. Llevaba unas semanas bastante nervioso y no paraba de ir de un lado para el otro. Cada vez que le preguntaba el motivo por el que estaba tan estresado, me respondía que no me preocupara y que muy pronto lo sabría.

Creo que nunca media hora se me había hecho tan larga como aquel día. Me duché y me vestí a la velocidad de la luz. En veinte minutos ya estaba saliendo a la calle.

Cuando llegó, aparcó en la puerta. Bajó del coche y se acercó hasta donde yo estaba. Me rodeó con sus fuertes brazos y me susurró despacio al oído un «te quiero, nena» que me traspasó la piel y se adentró en el alma. Y con ese sencillo gesto mis nervios se esfumaron por completo.

Eilam

Le envié un mensaje a Elea porque no quería llamarla y que notara lo nervioso que estaba en esos momentos. Se suponía que durante el último mes la tienda iba a estar cerrada por vacaciones. Lo que ella no sabía era que durante esas semanas se había llevado a cabo una importante reforma en el local.

Cuando años atrás compré el que hoy en día era nuestro negocio, por las prisas, lo decoré de una manera bastante impersonal. Elea siempre me estaba diciendo los cambios que ella quería hacerle. Así que, siendo conocedor de sus gustos y de sus ideas para ello, decidí hacer dichos cambios y darle una sorpresa.

Sin duda alguna, todo el esfuerzo mereció la pena. Ver su cara de admiración cuando llegamos, al contemplar nuestro nuevo logotipo —un plátano por mí y media naranja por ella—, es algo que siempre recordaré y que para mí fue la mejor recompensa. Bueno, eso y todo lo que hicimos unos minutos más tarde en el despacho. Sobre el escritorio, frente al espejo del cuarto de baño y en el sofá. Fue una inauguración privada más que perfecta.

Estar juntos es lo mejor que nos ha pasado en la vida. Cada día es una nueva aventura, y quiero vivirlas todas junto a Elea. Ella es mi media naranja y yo soy su plátano del amor, como suele llamarme cariñosamente. Juntos, formamos un gran equipo. Con amor la vida tiene otro sabor, otro ritmo y mucho más sentido.

Beso 6: Quiero ser tu tiburón

Estaba siendo una semana interminable. Si normalmente ya me faltaban horas a diario para hacer todo lo que yo quería, esa semana, con la preparación de la fiesta sorpresa para Farid, estaba siendo caótica. Menos mal que en su día supe ganarme la confianza de su secretario. Ahora tenía en él, además de uno de mis mejores amigos, a un magnífico compinche.

Gracias a ello, me había chivado que su jefe volvería un día antes. Por fortuna me había avisado, porque, de no haberlo sabido con tiempo, todo el esfuerzo que estaba haciendo no hubiera servido para nada. La fiesta la habría tenido, eso sí, pero no hubiera podido prepararle el recibimiento tan especial que quería hacerle, y que estaba más que segura que iba a disfrutar mucho.

Lo tenía todo preparado para la cena de cumpleaños que sería al día siguiente, a falta de la comida, claro, pero ya tenía hecha la reserva en su restaurante favorito. Así que, por fin, iba a poder centrarme en hacer que su regreso a casa, después de haber estado dos semanas fuera, le resultara inolvidable.

Farid

Estaba deseando llegar a casa. Nunca había estado separado de Falak tanto tiempo, desde que nos habíamos ido a vivir juntos, hace ya casi tres años. Nuestro comienzo no fue nada sencillo. Nuestra diferencia de edad lo dificultó todo en un principio.

Nos conocimos hace ocho años, en mi fiesta de cumpleaños. Yo celebraba que acababa de cumplir los treinta, y Falak hacía pocos meses que había cumplido los dieciocho. Esos doce años a los que ella no le daba ninguna importancia, por aquel entonces, a mí me parecieron un mundo.

No puedo negar que su preciosa sonrisa y esa mirada suya tan risueña e inocente me conquistaron desde el primer momento. Pero no podía dejar de pensar que estábamos en diferentes etapas de la vida y que nuestras necesidades eran distintas.

Era más que evidente, en el poco tiempo que tuvimos contacto, que entre nosotros había una química muy especial. Pero no quise arriesgarme a poder romperle el corazón a ella y, además, perder la amistad de su hermano, que era y sigue siendo mi mejor amigo.

Acepté un trabajo que me salió en el otro extremo del país y puse tierra de por medio. En la actualidad, es lo único que cambiaría de mi vida, si pudiera dar marcha atrás en el tiempo.

Llegaba un día antes de lo esperado. Había conseguido cerrar todas las reuniones que tenía programadas. Decidí no decirle nada a Falak y, así, darle una sorpresa.

Nada más llegar al hotel, dejé la maleta y acudí al estudio de tatuajes en el que tenía concertada una cita. Sabía que a ella le iba a hacer mucha ilusión, y antes de irme de viaje ya lo tenía todo preparado.

Solo me faltaba esperar a llegar a casa y que lo viera. El momento idóneo llegaría solo, de eso estaba seguro. Si hay algo que he aprendido en esta vida es que las cosas más sencillas son las que traen con ellas los mayores instantes de felicidad.

Para mí, cualquier momento es perfecto si Falak está a mi lado. Si la tengo entre mis brazos y consigo sacarle una de esas sonrisas que solo guarda para mí, entonces soy el hombre más feliz del mundo. Así que solo esperaría a quedarme a solas con ella, y le daría la sorpresa.

Ya lo tenía todo preparado, para su fiesta del día siguiente y para el recibimiento especial que quería darle, cuando llegara a casa. Sabía que, al llegar, lo primero que haría sería ir a su despacho en la planta de arriba. Allí dejaría su maletín y después se daría una ducha rápida, antes de venir a por mí a casa de mi hermano, que era donde se pensaba que estaría.

Claro está que yo tenía unos planes completamente diferentes. Solo estaba esperando que el portero de la urbanización me avisara de que Farid había llegado, para poner en marcha mi elaborado plan.

Farid

Estaba deseando llegar a casa, darme una ducha rápida, ponerme en camino para ir a casa de mi mejor amigo y sorprender a Falak. Jamás hubiese podido llegar a imaginarme lo que me iba a encontrar al llegar a mi despacho, y menos aún que el sorprendido sería yo. ¡Y vaya sorpresa!

Sentada encima de mi escritorio. Completamente desnuda y con su largo pelo suelto cayéndole por los hombros, me esperaba Falak. De fondo sonaba Deja que te bese[7]. Fue la primera canción que bailamos juntos y se había convertido en algo muy especial para nosotros.

Solo llevaba puestas esas gafas de pasta que tan bien le quedaban. Me estaba mirando por encima de ellas, como una profesora mira a su alumno rebelde pensando en el castigo perfecto para él. Y, en ese momento, yo lo único que quería era ser ese alumno descarriado y que me enderezara como mejor le pareciera.

Me desnudé sin dejar de mirarla mientras ella, poco a poco, iba separando sus piernas. Pude apreciar, a la vez que me quitaba la última prenda, el pequeño tiburón que tenía tatuado en su perfecto y depilado monte de Venus. Junto a su ingle izquierda. Me relamí los labios de gusto al comprobar que ella estaba tan excitada como yo.

Comencé a acercarme a Falak y, cuando estaba a tan solo unos pasos, me pidió que no me acercara más. Me dedicó una sonrisa torcida que me hizo comprender al instante que ahí estaba mi castigo. Un castigo más que delicioso, todo hay que decirlo.

Comenzó a acariciarse el cuello. Fue bajando muy despacio las manos hasta rodear sus pechos con cada una de ellas. Pellizcó sus puntas rosadas entre los dedos índice y corazón, hasta que estuvieron tan duras como lo estaba mi erección en esos momentos.

Siguió acariciándose los senos con una mano, por turnos. La otra fue deslizándola hacia más abajo, para acariciar con suma delicadeza ese pequeño tatuaje que tanto significaba para nosotros.

Continuó su camino hacia el sur de su cuerpo, hasta alcanzar el centro brillante de su deseo. Deslizó con lentitud dos dedos en su interior mientras se mordía el labio inferior y echaba la cabeza hacia atrás, ahogando un gemido. Comenzó un delicioso vaivén con sus dedos, de fuera hacia dentro, que se estaba convirtiendo en una auténtica tortura para mí.

En ese momento, enderezó la cabeza y me miró. En el brillo de sus ojos pude ver el mismo deseo ardiente que ella, seguro, estaría viendo en los míos. Sabía que estaba a punto de perderse en su propio placer. La vi sacar un pequeño vibrador que hasta entonces no había visto.

Estaba tan duro y preparado que creí que iba a explotar en ese mismo instante. Cuando tenía el objeto rosado a tan solo unos centímetros de su húmeda piel, no pude resistirlo más. Me arrodillé en el suelo entre sus piernas. Agarré con firmeza sus nalgas con mis manos y me deleité con su sabor en mi lengua.

Oír el profundo gemido de placer que escapó de su garganta, mientras me agarraba con fuerza del pelo y se deshacía en mi boca, me hizo perder la poca contención que me quedaba.

Me había puesto esas gafas que tanto le gustaban. Sabía que esa era una de sus fantasías. Regresar un día a casa y que lo esperara en su despacho, tal y como había hecho. Lo que no me imaginaba era lo mucho que iba a disfrutar yo de su supuesto castigo.

Cuando me derretí en su boca, perdió el poco control que le quedaba. Se levantó y fundió sus labios con los míos en un beso cargado de erotismo. Nuestras lenguas se enredaron ávidas por sentirse. Me encantó probar mi sabor en su boca. Me besaba con tanta pasión y ternura a la vez que conseguía hacerme más suya con cada beso que me daba.

Emprendió un camino de suaves mordiscos por mi cuello. Se detuvo entre mis senos y hundió su boca en ese trozo de piel sensible. Se dedicó a lamer, morder y succionar mis picos rosados. Sin darme tregua. No se detuvo, hasta hacerme ver de nuevo mil estrellas de colores con su boca.

Me bajó del escritorio con presteza y me giró de espaldas a él. Sentí su pecho pegado a mi espalda y su extrema dureza abriéndose paso entre mis muslos. Me tendí sobre la superficie plana y me agarré al borde de la madera. No recordaba haber estado más excitada de lo que estaba en ese instante.

Fue deslizándose entre mis labios húmedos, que lo acogieron con gran satisfacción, y los dos lanzamos al aire un intenso gemido de placer. Posó una mano en mi espalda a la altura de mi cadera, para evitar que me moviera, y la otra la enredó en mi pelo. Empezó un baile con su pelvis que me hizo perder la cabeza y hasta la cordura. Se pegó más a mi piel, si eso era posible. Acercó sus labios a mi oído y me susurró, entre jadeos y gemidos roncos, lo mucho que me amaba y todo lo que sentía por mí.

Salió de mi interior y me sentó en el escritorio. Volvió a deslizarse dentro de mí mientras me sostenía entre sus fuertes brazos. Rodeé su cintura con mis piernas. Me miró a los ojos con intensidad y me mostró, a través de ellos, todo lo que me acababa de decir con palabras.

Fundí mis labios con los suyos demostrándole, sin hablar, que yo sentía lo mismo por él. Nos dejamos ir a la vez, entre besos lánguidos y promesas de amor. Entre caricias suaves y palabras susurradas. En sus brazos sentí que estaba en casa, sentí que con él siempre estaría a salvo.

Me cogió en brazos y me llevó a nuestra habitación. Se tumbó en la cama y después acomodó mi cuerpo encima del suyo. Descansé mi cabeza en su pecho y me relajé escuchando los latidos acompasados de su corazón. Me abrazó con calidez y, mientras sus dedos acariciaban mi espalda, fui perdiéndome en el compás de sus latidos hasta quedarme dormida.

Farid

No había podido pegar ojo en toda la noche de lo nervioso que estaba. No dejaba de pensar en la cara que pondría Falak ante la sorpresa que le tenía preparada. Ayer, cuando llegué a casa, fue todo tan rápido que no pudo ni darse cuenta de que en mi piel tenía grabado con tinta el mismo tiburón que llevaba ella en la suya.

Cuando nos conocimos, enseguida me di cuenta de que era muy madura para su edad. En una de nuestras largas conversaciones, hablamos del significado de los tatuajes que yo llevaba en ese momento. Ella me dijo que aún no tenía ninguno.

Me confesó, ruborizada, que el día que encontrara a esa persona especial, a ese hombre que supiera cambiar sus lágrimas por sonrisas y que le preparara tostadas con chocolate y plátano de madrugada, ese día, se tatuaría un tiburón.

Cuando le pregunté la razón de que fuera ese animal en lugar de cualquier otro y me la explicó, quise ser el motivo de su tatuaje. Fijando sus iris en los míos me dijo, como si de un valioso secreto se tratara, que el mundo en ocasiones podía ser un mar embravecido.

Me confió que lo único que le pedía a su compañero de vida era que se adentrara en las profundidades del océano junto a ella. Quería nadar a su lado enfrentando todo lo que el destino les tuviera preparado mientras, unidos, encontraban la manera de ser el mar en calma el uno para el otro.

Cuando abrió los ojos, estaba sentado en la cama a su lado. Tenía sobre mis muslos una bandeja repleta de tostadas con chocolate y plátano, tal y como le gustaban a ella. Cuando estiré el brazo para acariciarle la mejilla y se dio cuenta de lo que tenía tatuado en la cara interior del bíceps, su mirada comenzó a nublarse.

El amor que pude ver en sus ojos, en ese preciso instante, me hizo sentir el hombre más afortunado del universo entero. Y es que, cuando el corazón habla a través de una mirada, cuando dos almas tienen esa conexión, no existe sentimiento en el mundo que pueda tener más valor.

Epílogo

Unos dos años después…

Desde siempre Viena ha sido uno de mis lugares soñados. Siempre he querido viajar allí y caminar por sus calles. Por los estudios, el trabajo y otras causas, nunca he podido hacerlo. Hasta esta semana. Sí, por fin ha llegado el momento de cumplir ese sueño mío.

Fadir me sorprendió hace unos días, regalándome el viaje por mi cumpleaños. Una estancia de una semana para los dos, en un hotel que parece un castillo de cuento de hadas, y más aún, en víspera de Navidad. Por lo visto no era el único regalo que tenía preparado para mí, porque no ha dejado de sorprenderme desde que hemos llegado.

Hoy es nuestro tercer día aquí y me ha pedido que me vista con ropa cómoda. No ha querido desvelarme nada más. A pesar de mi insistencia, no me ha dado ninguna pista del sitio al que vamos a ir. Lo único que me ha dicho ha sido que me va a encantar.

Así que, ahora que estoy vestida para la ocasión y que hemos emprendido el camino, estoy expectante e ilusionada. Sé que, sea lo sea lo que ha preparado para mí, va a hacerme feliz. Estando con él ya lo soy, no necesito nada más.

Farid

Hacer este viaje ha sido una de las mejores ideas que he tenido hasta la fecha. Estoy totalmente seguro de ello. Ver su cara de felicidad y el brillo que desprenden sus ojos mientras lo observa todo con atención es un todo privilegio para mí.

Al organizarlo, pensé en hacer algo especial e inolvidable cada día de nuestra estancia aquí. Quiero cumplir todos y cada uno de sus sueños, y que los vivamos juntos. Por eso la sorpresa de hoy. Vamos a ir un estudio de tattoos muy conocido aquí.

Me he quedado sin palabras al ver cómo me ha mirado Falak cuando lo ha descubierto. Más aún, cuando ha sabido que los dos teníamos cita para hacernos el mismo tattoo, y que el diseño lo he dibujado yo.

A partir de ahora, junto a nuestro tiburón hay un caballito de mar. Un símbolo más de nuestro amor. Uno que representa nuestra unión y que cada día nos recordará que, sea cual sea el océano por el que la vida nos lleve, lo atravesaremos nadando juntos. Ondeando las olas en la misma dirección y con el mismo rumbo. Siempre unidos.

Beso 7: Cita a ciegas pasada por agua

Germán

Sinceramente, aún no sé cómo me he dejado convencer por mi mejor amigo para estar aquí. Se suponía que la cita a ciegas era para él. A última hora le ha surgido una operación de urgencia, y ha tenido que quedarse en el hospital y doblar su turno. En fin, la cuestión es que yo, iluso de mí, pensaba pasar esta noche de viernes tranquilo en mi casa, viendo alguna película de esas que tengo pendiente de ver.

Al final ha sido tan insistente que me ha convencido. Eso sí, a regañadientes, todo hay que decirlo. Ha conseguido que saliera de casa y que viniera a conocer a su supuesta cita. Para más inri, resulta que la cena es en un restaurante especializado en hacer costillas a la barbacoa. ¿Costillas a la barbacoa? Por favor…, ¡pero si yo no como carne!

Está más claro que el agua que esto va a ser un completo desastre. Esta noche está avocada al más absoluto fracaso, lo sé, ya lo tengo más que asumido. Llegados a este punto, solo me queda esperar a que la chica no se presente o a que piense igual que yo, y esta tortura se termine pronto.

Estaba siendo un día horroroso y mi humor iba de mal en peor por momentos. Para colmo de males, había empezado a llover. A mitad de camino al restaurante se me había roto el paraguas y llegaba tarde a la famosa cita a ciegas. Tarde y calada hasta los tuétanos. ¡Genial! ¡Una combinación fabulosa!

Había planeado una noche de viernes estupenda para mí solita en casa. Iba a embadurnarme con un montón de potingues. De esos en los que te dejas un dineral, y que luego te preguntas para qué te los habrás comprado, si no hacen nada de lo que te prometen en la publicidad. Pero, bueno, como se suele decir en estos casos, de ilusión también se vive, ¿no?

En fin, que ya me veía yo con las cremas milagrosas untadas por todas las partes de mi cuerpo en las que se pudieran esparcir, hasta en el pelo, cuando me llamó mi mejor amiga para arruinarme los planes.

Al parecer no podía acudir a la famosa cena, de la que no había dejado de hablar desde hacía días, porque una compañera suya estaba con gripe y tenía que hacer su turno. Por lo visto, según ella, el chico era un bombonazo. Yo me conformaba con encontrar en el menú un plato que no incluyera nada de carne entre sus ingredientes. Con eso y con que mi cita misteriosa tuviera las mismas ganas de irse que yo.

Germán

Estaba ya casi saliendo por la puerta cuando por poco me choco con una chica menuda que iba completamente empapada. Parecía acelerada, como si llegara tarde a la cita más importante de su vida. Por un momento pensé que pudiera ser ella. Pero no le veía por ninguna parte la rosa blanca que tenía que llevar, al igual que yo, para reconocernos.

Así que deseché la idea al instante. Hasta que levantó la mirada hacia mí. Fue como si el mundo dejara de girar y se detuviera por un momento. No podía parar de mirarla. Sus mejillas se sonrojaron ante mi atención y aún me pareció más bonita.

Llegaba tarde, eso ya era un hecho. Me notaba acalorada de lo que había tenido que correr, para llegar lo antes posible. Abrí la puerta con tanta fuerza que trastabillé. Por poco me caigo encima de un chico altísimo, que iba con una impecable gabardina.

Al levantar la cara para mirarlo y agradecerle que me hubiera cogido a tiempo, y así evitar una estrepitosa caída, me quedé sin palabras. Literalmente. Ante mí tenía los ojos más bonitos que había visto en mi vida. Me miraba con tal intensidad que consiguió que me ardieran aún más las mejillas, si es que eso era posible.

Cuando deslizó su mirada por mi cuerpo y vio la rosa blanca que sobresalía de mi bolso, su gesto cambió de sorprendido a confuso en cuestión de segundos. Metió la mano en el bolsillo interior de su gabardina y me dejó sin habla al mostrarme una rosa blanca idéntica a la mía. Entonces la sorprendida fui yo.

Germán

Desde esa misma noche, Gleda y yo nos volvimos inseparables. Heidi, como yo la llamaba cariñosamente, por el color sonrosado de sus mejillas cuando la conocí, había resultado ser una mujer sorprendente. Siempre estábamos juntos y parecíamos la pareja perfecta. Por lo menos yo estaba seguro de que lo éramos, hasta hace un año.

Fue un miércoles al llegar del trabajo. Venía con el semblante descompuesto. Lo único que me dijo fue que no podíamos seguir juntos. Que había sido muy feliz conmigo, pero que yo quería cosas que ella jamás iba a poder darme, y que me merecía tenerlas y ser feliz.

Intenté hablar con ella y hacerla entrar en razón, pero no obtuve ninguna respuesta. No podía entender el motivo de ese cambio tan rotundo y repentino. En aquel momento sentí como si el mundo se abriera bajo mis pies y cayera, sin poder remediarlo, por un abismo inmenso.

Una semana después, me enteré de la razón real por la que había roto nuestra relación. Lo hizo porque había ido a recoger unos resultados al médico, y le habían diagnosticado endometriosis. Dicha patología tiene diferentes grados y, al parecer, el suyo le iba a poner muy difícil ser madre.

Lo habíamos hablado muchas veces. Sobre todo, en esas largas conversaciones que manteníamos a altas horas de la madrugada. Abrazados y acurrucados en la cama, acariciándonos, después de hacer el amor. Ese era uno nuestros mayores deseos, el de formar una familia numerosa.

Pensó que, si no podía tener hijos, yo no sería feliz. Lo que ella no había entendido aún, y estaba más que dispuesto a hacerle entender, era que para mí Gleda se había convertido en todo mi mundo, y sin ella yo no iba a poder ser feliz. Nunca.

Una vez más Germán —mi Colombo particular, como lo llamaba yo en la intimidad, por su inseparable gabardina y su gran curiosidad por enterarse siempre de todo lo que sucedía a su alrededor— descubrió la razón real por la que decidí separarme de él.

Sé que no lo hice bien. Puede que hasta pareciera egoísta por tomar la decisión yo sola sin tener en cuenta su opinión. Quería que Germán tuviera todo lo que quisiera en esta vida, porque, si alguien se merecía ser feliz en este mundo, ese era él.

Después de pasar la peor semana de mi vida, lo más doloroso era saber que él ya no estaría a mi lado. Ya no me abrazaría viendo una película de esas de ciencia ficción que tanto nos gustaban. Ni me quedaría durmiendo entre sus brazos por las noches mientras planeábamos nuestro futuro juntos. Y lo peor de todo era que había sido yo quien había decidido alejarlo de mi vida.

Germán

El día que descubrí la verdadera razón de su alejamiento fue el mismo día que le iban a realizar la operación, así que no tenía tiempo que perder. Llegué al hospital justo antes de que la bajaran al quirófano.

Cuando entré en su habitación, la vi caminando de un lado para otro sin parar. Se notaba de lejos lo nerviosa que estaba. En un momento dado se giró, como si intuyera mi presencia a su espalda.

En ese instante, sucedió tal y como pasó la primera vez que nos vimos. El mundo dejó de girar. Cuando nuestros ojos se encontraron y nos dejamos llevar por nuestros sentimientos, todo volvió a cobrar sentido.

Es tanto lo que podemos llegar a expresar a la persona que amamos, cuando mostramos nuestro corazón a través de una mirada, que las palabras carecen de valor, pues habla el alma.

La intervención fue todo un éxito. Finalmente resultó mucho más sencillo de lo que les pareció en un principio. Germán no se separó de mi lado en los días que estuve ingresada.

Cuando vino, se trajo con él una mochila con varias mudas de ropa y su neceser. Se duchaba en el cuarto de aseo que había en mi habitación y comía conmigo, sentado en un sillón que había al lado de la cama, así que no me dejaba sola en ningún momento.

Unos días después, tras asegurarse de que la recuperación iba bien, me dieron el alta hospitalaria. Germán se empeñó en que me fuera a vivir con él a su piso. Decía que quería seguir cuidándome y asegurarse de que estuviera bien. Desde ese día, ya no nos hemos separado.

Germán

Hoy es un día muy especial para nosotros. Celebramos que hace un año ya desde que se vino a vivir conmigo. Le he preparado una sorpresa muy especial, que estoy seguro de que no va a poder olvidar en la vida.

Gleda fue capaz de dejarme y alejarse de mí, deseando que pudiera cumplir mi sueño de ser padre, aunque no fuera con ella. Aunque eso la dejara tan rota por dentro como me dejaba a mí el no tenerla.

Al final comprendió que mi principal sueño es ella. Que sin ella todo lo demás se esfuma. Como el humo de una vela al apagarse. Como la arena de la playa entre los dedos. Ahora ya tiene la absoluta certeza de que lo es todo para mí. De la misma manera en la que yo sé que lo soy para ella.

Llevo semanas pensando en la mejor manera de hacerle ver lo mucho que la quiero. Con lo que le tengo preparado, estoy seguro de que, si le quedaba alguna duda, por nimia que esta fuera, va a quedar disipada por completo.

Sé que todo lo que sentimos hacia esa persona especial tenemos que demostrárselo con hechos. Soy muy consciente de que las palabras se las lleva el viento y quedan olvidadas. Como las hojas de los árboles que se desprenden de la rama y caen al suelo.

Siento que la manera más hermosa de hacerle el amor a la persona amada es haciéndole ver cada día, en cada gesto, con cada mirada, lo importante y valiosa que es en tu vida. Sentir esa conexión y esa complicidad con alguien es un tesoro de incalculable valor. Es un regalo que te hace la vida, tan grande y tan maravilloso que tienes que saber apreciar y disfrutar, a partes iguales.

Ya era tarde cuando llegué a casa. Al abrir la puerta y entrar, el piso estaba en penumbra, casi a oscuras. Me giré para encender la luz. Antes de poder hacerlo, me encontré todo el pasillo que llevaba hasta nuestro dormitorio lleno de pétalos de rosas blancas. Había también pequeñas velas de color verde y aroma especiado, encendidas a los lados. Me quedé tan sorprendida que casi ni reaccioné.

Comenzaron a sonar los acordes de La chica perfecta[8] y, cuando alcé la vista, lo vi. Al final del pasillo, en la entrada de nuestra habitación, ahí estaba Germán. Sentado en una silla y tocando su vieja guitarra. Despeinado y más guapo que nunca. Entonando la letra de esa preciosa canción con su melodiosa voz.

Si existe el paraíso aquí en la tierra, yo lo estaba acariciando con mis dedos en ese instante. Cuando alzó los ojos y nuestras miradas se unieron, lo supe…, supe que habíamos nacido para estar juntos.

Tuve la plena convicción de que siempre que, nuestras manos permanecieran unidas y nuestros dedos entrelazados, no nos haría falta ningún escudo con el que protegernos. Yo seré el suyo y sé que él será el mío. Y juntos seremos invencibles.

Germán, con esa forma tan intensa y penetrante que tenía de mirarme, había conseguido romper mi coraza y eliminar todos mis complejos. Había logrado que ya no me importara mostrarle todas mis cicatrices.

Con esa manera tan especial con la que me miraba, hacía que me sintiera la mujer más sensual, atractiva y bonita del mundo. Sin dudarlo, comencé a andar hacia donde él estaba mientras iba desnudándome, tal y como decía la letra de la canción.

Cuando ya has dejado que una persona anide en tu corazón y le has entregado tu alma, ¿qué importancia puede tener la desnudez del cuerpo? A fin de cuentas, un cuerpo no es más que metros de piel con una determinada forma. Con lunares, arrugas, manchas, pecas, cicatrices…, pero solo eso, piel que tocar y nada más.

Con el paso del tiempo esa piel envejecerá, perderá su firmeza y ganará arrugas. Eso es así, es ley de vida. Pero cuando consigues desnudar tu corazón a la otra persona, cuando tienes esa conexión tan especial, en la que la piel deja de importar, ese vínculo que se crea entre ambos siempre prevalecerá. Esa unión invisible hará que, al miraros, apreciéis lo que de verdad importa, lo que está debajo de la piel.

Germán

No podía dejar de mirarla. Me ardían las yemas de los dedos de las ganas que tenía de tocarla. Ver cómo se acercaba lentamente hacia mí, a la vez que se iba deshaciendo de todas las prendas que la cubrían y me mostraba su hermoso cuerpo, me pareció lo más provocativo y sensual del mundo.

Cuando terminé de cantar y dejé la guitarra apoyada en la pared, comenzó a sonar por el altavoz del móvil (tal y como había programado) nuestra canción, Me gané la lotería[9].

Me deshice de la ropa que llevaba con toda la rapidez de la que fui capaz. Pocas veces me había sentido tan nervioso como lo estaba en ese instante. Habíamos compartido muchos momentos de intimidad en el tiempo que llevábamos juntos, pero para mí hacer el amor con Gleda siempre era algo especial. Ese día, después de lo que iba a decirle, sin duda, sería inolvidable.

La cogí en brazos y la deposité con cuidado sobre la capa de pétalos blancos que cubrían la cama. Me deleité con su belleza. Recorrí cada centímetro de su cuerpo con mis ojos, dejándole ver lo mucho que la deseaba. Después, hice el mismo camino con mis dedos, y luego con mis labios. Deteniéndome a besar cada una de sus cicatrices mientras ella no dejaba de mirarme con admiración. Llegué a sus labios y nos fundimos en un beso lánguido y apasionado. Una demostración más de todo lo que estábamos sintiendo.

Gleda recorrió mi cuerpo con sus suaves dedos. Después, con nuestras miradas entrelazadas, se posicionó encima de mí y se deslizó con lentitud a lo largo de mi erección. Empezó un exquisito y cadencioso baile. Y yo creí que iba a explotar del placer tan grande que estaba sintiendo en esos momentos.

Ahí estaba ella, tan desinhibida, tan natural. Haciéndome sentir su cálida humedad rodeando mi dureza. Hipnotizándome con el movimiento acompasado de sus turgentes senos. Dejándome disfrutar de mis manos apretando la carne de sus nalgas. Cautivándome con su boca entreabierta, dejando escapar esos gemidos que me hacían perder la cabeza. Nos convertimos en un nudo de amor, pasión y deseo.

Había tanto anhelo contenido en aquella estancia que estaba seguro de que se quedaría impregnado entre las diminutas partículas de pintura que cubrían las paredes. Cuando sentí que sus entrañas me aprisionaban, mientras se contraían a mi alrededor, aceleré el ritmo hasta conseguir que explotara en un delicioso orgasmo.

Salí de ella con rapidez y la tumbé de espaldas a la cama. Apoyé mis antebrazos a cada lado de su cabeza y, cuando me miró, volví a deslizarme en su calidez. Comencé a mover mis caderas rítmicamente, hasta que conseguí que me alcanzara, y nos dejamos ir a la vez, fundiéndonos en un clímax abrasador.

Después de haber hecho el amor durante toda la noche, estoy con mi cabeza descansando entre sus pechos. Sintiendo el latido acelerado de su corazón, que late al compás del mío. Con nuestros cuerpos aún unidos, desnudos, saciados, sudorosos, satisfechos…, y sé que no podría estar en ningún lugar mejor. Gleda es luz, es magia, es hogar. Ella es mi trocito de paraíso en la tierra.

La noche que nos conocimos, ninguno de los dos tenía que haber estado allí. Sin esperarlo, el destino hizo que nuestros caminos se unieran. Ahora estamos viviendo juntos y no podemos estar el uno sin el otro. El amor nos cubrió con su manto y no podemos estarle más agradecidos.

Después de la declaración de amor tan maravillosa que me hizo Germán, ayer cuando llegué, hemos pasado toda la noche amándonos de mil maneras distintas. En el mismo instante en el que comenzaba a hacerse de día y los rayos del sol ya se dejaban ver a través de las ventanas, ha abierto el cajón de su mesita de noche y ha puesto ante mis ojos una pequeña cajita de color azul turquesa.

Se ha tumbado de lado hacia mí y la ha destapado, dejándome ver su contenido. Ante mis ojos tenía una pulsera con dos medallitas colgando, una de una nube con gotas de agua y la otra de un sol. Me ha cogido de la mano con suavidad, ha besado mi palma en un gesto lleno de amor y, entrelazando nuestros dedos, me ha pedido que me case con él.

Me ha dicho que quiere compartir conmigo todos los amaneceres que la vida le regale. Me ha explicado, emocionado, que ese sol me representa a mí. Porque llegué a su vida una noche lluviosa, para llenar sus días de luz.

Tras cerrar la pulsera en torno a mi muñeca, me he tumbado encima de él y lo he mirado a los ojos, con todo el amor que me hace sentir. Es tan grande y puro el amor que alberga mi corazón por él que, al mirar a través de él, no ha hecho falta ni que le respondiera.

Eso nos demuestra una vez más que cuando dos personas están destinadas a unirse, cuando un corazón está hecho a la medida de otro, cuando dos almas nacen y crecen para estar juntas, el destino logrará, en el momento más inesperado, que se encuentren y enlacen sus caminos.

Y esas dos personas conectadas en sintonía serán capaces de superar todos los obstáculos que la vida les depare, y permanecerán unidas por siempre. Así es la fuerza del amor; cuando es verdadero, no tiene límites.

Epílogo

Unos dos años más tarde…

Germán

Dentro de un par de semanas es Navidad y ya lo tenemos todo preparado. Gleda es como una niña siempre que llegan estas fechas y yo disfruto viéndola feliz. Ha decorado nuestra casa con tanto esmero que no ha dejado ni un solo rincón sin adornar.

Le encanta revivir la magia que lo envuelve todo durante esos días. Sin duda, este año van a ser las Navidades más especiales de nuestras vidas, por lo menos hasta hoy.

Este año está siendo muy diferente a todos los demás. Por primavera, ya casi llegando al verano, Gleda me tuvo bastante preocupado durante unas semanas. La notaba algo distinta, no podía dormir bien por las noches y se levantaba con náuseas por las mañanas.

Le decía que teníamos que ir a ver a su médica para saber cuál podía ser la causa de su malestar, pero me respondía que no era necesario. Lo que yo no hubiera podido nunca llegar a imaginarme, ni en mis mejores sueños, era el motivo real de lo que le sucedía a Gleda en aquellos momentos.

Hace unos meses comencé a encontrarme mal. Sabía que todos los síntomas que tenía apuntaban a un embarazo, pero no quería ilusionarme antes de tiempo. Los dos teníamos asumido que en nuestro caso eso sería casi un milagro. Aunque he de reconocer que nunca dejamos de intentarlo y que jamás perdimos la esperanza.

Tras obtener positivo en un test de embarazo que compré en la farmacia, fui a ver a mi médica para confirmar que estuviera todo correcto. Al salir de la consulta, sabiendo que mis sospechas eran ciertas y que todo iba fenomenal, sabía que había llegado el momento de darle la buena noticia a Germán. Estaba tan feliz que no me lo creía.

Al llegar a casa le entregué una cajita, diciéndole que era su regalo de Navidad. Se quedó algo desconcertado, pero accedió a abrirlo. Al ver el corazón de peluche blanco que había en su interior y leer el grabado que tenía en el centro: «Nuestro milagro está en camino», lo entendió todo y sus ojos comenzaron a nublarse de la emoción.

El día de Navidad, al amanecer, nació nuestro pequeño gran milagro. Sano, sonrosado y llorando a pleno pulmón. Desde ese día, y a pesar de las largas noches sin dormir, nos consideramos las personas más afortunadas del mundo. Y todos los días, al despertarnos, damos las gracias por ello. ¡Nunca hay que perder la esperanza!

Beso 8: Espósame si puedes

Haim

Desde que la vi llegar, me costó un mundo apartar los ojos de ella. Estaba preciosa con ese disfraz de la Ratita Presumida que llevaba. Parecía sentirse perdida entre tanta gente. Quien no la conociera podría llegar a pensar de ella que es una mujer frágil y delicada. Nada más lejos de la realidad.

Yo, que cuento con la inmensa suerte de tenerla en mi vida desde hace unos meses, os puedo asegurar con conocimiento de causa que es una de las personas más fuertes que he conocido hasta el día de hoy.

Pero mejor vayamos al principio, unas semanas antes de la fiesta de disfraces que organizó mi hermana para celebrar su treinta cumpleaños. Así conoceréis nuestra historia desde el comienzo.

Cuando mi hermana me estaba enumerando todos los invitados que iban a ir a la fiesta, hubo algo que me llamó especialmente la atención: la sonrisa de oreja a oreja que se dibujó en su rostro al nombrar a una amiga en concreto. Su gesto tan expresivo despertó mi curiosidad y me hizo preguntarle por la chica en cuestión.

Me explicó que Hathai y ella eran como hermanas desde el instituto. Yo en aquella época estaba centrado por completo en los exámenes de la universidad y en el equipo de baloncesto, no tenía tiempo para nada más.

Así que, aunque no hubiera cambiado ni un ápice desde entonces, con total seguridad no la habría recordado. Me estuvo enseñando algunas fotos que tenía en el ordenador. Y, viendo lo bonita que era, estoy seguro de que, a pesar de decir lo contrario, de haberla conocido no la hubiera olvidado.

Por lo visto, después de ir a la universidad, se había ido a vivir fuera del país y, aunque nunca habían perdido el contacto, hacía años que no se veían en persona. Al parecer, era escritora de novela romántica y erótica.

Después de autopublicar su tercer libro, este se había convertido en un exitazo. Una editorial muy conocida de la ciudad le había ofrecido publicar con ellos sus siguientes novelas, y por esa razón había decidido mudarse de nuevo aquí.

De hecho, según mi hermana, estaba buscando piso por la zona. Había sido todo tan inesperado y repentino que no le había dado ni tiempo de encontrar alguno que se adaptara a sus necesidades y a su bolsillo. Por lo tanto, cuando llegara en unos días, se iba a quedar temporalmente en su casa, hasta que lo encontrara.

Estaba viviendo uno de los momentos más felices de mi vida y me sentía como una verdadera impostora. Acababa de publicar mi tercer libro y me había convertido, casi de la noche a la mañana, en una conocida autora de novela erótica.

Mis dos primeros libros eran historias de romance. Con el tercero quise arriesgarme a publicar algo diferente, y me estrené como escritora de género erótico. Al parecer todo salió mejor de lo que yo pensaba y estaba siendo un éxito desde el primer momento.

En alguna de las entrevistas que me habían hecho, y a través de las redes sociales, ya me lo habían preguntado en varias ocasiones. Querían saber acerca de mi vida sexual y de lo que había de esta reflejada en mis libros. Me imagino que saber lo que había de realidad y lo que era ficción, en las historias que escribía, generaba cierto morbo.

Siempre intentaba esquivar esas preguntas de la mejor manera posible. No me gustaba mucho hablar de mí misma, menos aún de mi vida sexual, que por otro lado era inexistente. No por falta de pretendientes, sino porque yo buscaba una conexión especial con la otra persona, algo más que solo disfrutar del placer puramente físico.

A ver, que no era virgen ni nada de eso, aunque, con el tiempo que hacía desde la última vez, igual volvía a serlo. Había mantenido relaciones íntimas con varios chicos con los que estuve saliendo. Pero no era, ni de lejos, tan liberal y atrevida como la protagonista de mi último libro.

Que no es que lo viera mal, en absoluto. Pero yo jamás había pasado la noche con alguien a quien acabara de conocer, y tampoco me podía llegar a imaginar viviendo una situación así.

Haim

Hacía ya unos días que había llegado Hathai y aún no nos habíamos visto. Aclaro que tampoco es que me quitara el sueño conocerla. Pero para ser sincero he de reconocer que, después de ver las fotos que me había enseñado mi hermana, me había generado algo más que una mera curiosidad.

No sé si fue el brillo que aprecié en sus ojos, que parecía cobrar vida cuando la miraba. O esa sonrisa genuina, que brotaba de sus labios con naturalidad y que la hacía parecer tan inocente. La cuestión es que no podía sacármela de la cabeza, y eso jamás me había pasado con ninguna mujer. Nunca.

Me había llamado tanto la atención que la estuve buscando en Instagram y hasta me compré su último libro. Bueno, comprar, comprar…, compré los tres que tenía publicados hasta la fecha, pero solo me había leído ese.

Me resultó una historia superadictiva, tanto que me lo leí entero en una sola noche. No podía parar de leer. La cuestión es que, mientras lo leía, me imaginé a Hathai en el lugar de la protagonista femenina, y a mí en el papel masculino.

Y, claro, en ciertos momentos de la historia había tanto realismo en ella que me entró un calor abrasador por todo el cuerpo que… ¡vamos, que ni en el desierto del Sáhara, en pleno verano! No hubo ducha fría que consiguiera paliar mi calor ni reducir mi alta temperatura corporal.

Me había instalado días atrás en casa de mi amiga y esta no paraba de hablarme de su hermano. En la época en la que iba a su casa a estudiar cuando era adolescente, estaba tan centrada en los libros y en los exámenes que no tenía ojos ni cabeza para otras cosas, y menos para chicos.

La tarde anterior me estuvo mostrando varios álbumes de fotos en las que salía con Haim, para ver si conseguía recordarlo. Estuvimos más de dos horas viendo fotos antiguas y recientes, en las que aparecían ella y su hermano.

Si en la adolescencia había sido un chico guapo a más no poder, he de reconocer que ahora, que pasaba de los treinta, se había convertido en un hombre tremendamente atractivo. Tenía una mirada que traspasa el papel y te hipnotizaba.

No quería ni imaginarme cómo sería que aquellos ojos pardos me miraran con esa intensidad que transmitía en las fotos. Tampoco quería ni pensar, aunque no hubiera podido evitarlo, en qué llegaría a sentir yo si nuestras miradas se unieran y me mirara a mí de esa manera. No, no quería ni hacerme una idea.

Hasta la fecha, nunca me había imaginado siendo yo la protagonista femenina de mi libro. Pero esa tarde, cuando me disponía a darme un baño, me puse los auriculares inalámbricos, cerré los ojos y me dejé llevar como nunca antes lo había hecho.

En mi cabeza recreé una escena de la historia en la que ambos se lo pasaban muy, pero que muy bien en la bañera. Entre el agua y la espuma. Entre besos, jadeos y gemidos contenidos. Entre susurros ahogados y palabras a media voz.

El placer lo inundaba todo. En ese momento, no existía nada más a mi alrededor. Yo me había convertido en ella y Haim representaba el papel masculino. En mi mente solo estábamos los dos, él y yo.

Con los ojos aún cerrados, di rienda suelta a mi imaginación. Deslicé mis dedos muy despacio desde mi mandíbula, pasando por mi cuello, bordeando mi clavícula y deslizándolos entre mis senos, que ya notaba pesados y con las puntas rosadas más que duras.

Con una mano comencé a acariciarme los pechos, ya sensibles por la excitación. Con la que tenía libre seguí bajando lentamente, hasta que se desdibujó dentro del agua. Unos minutos después, me perdí en un delicioso y húmedo placer.

Haim

Jamás, ni en mis mejores sueños, hubiera llegado a imaginar la escena que me encontré al abrir la puerta del cuarto de baño. Hacía mucho tiempo que no iba a ducharme a casa de mi hermana. Antes, alguna vez lo hacía dada la cercanía, ya que el centro deportivo estaba a cinco minutos andando de su piso, pero ya hacía tiempo de eso.

Esa misma mañana había tenido una fuga de agua en el cuarto de aseo de mi casa. El fontanero me dijo que iba a tardar un par de días en repararla. Así que, cuando terminé de entrenar con los chicos, en vista de que no podía ducharme en mi piso, decidí hacerlo en el de mi hermana.

El polideportivo al que solíamos ir se encontraba a solo cinco minutos andando de su casa. A esas horas ella estaba trabajando, por lo que pensé que no habría ningún problema en ir allí y hacer uso de su ducha. Lo que no alcancé a pensar en aquel momento, con las prisas, fue que su reciente compañera de piso pudiera estar allí.

Al llegar, estaba tan concentrado en la música que salía de los auriculares que llevaba puestos que no pensé en la remota posibilidad de que quizá hubiera alguien ya utilizando el cuarto de baño.

Me desnudé en la habitación que había al lado del comedor, que era la que alguna vez había usado cuando iba de visita. Cogí una toalla del armario y me la enrollé a la altura de la cadera. Fui en dirección a la ducha para meterme bajo el agua y que esta me refrescara un poco. Al abrir la puerta del baño y entrar, se me cortó la respiración al instante.

Ante mí se encontraba Hathai. Totalmente desnuda y mojada. Pero no solo eso, la amiga de mi hermana estaba dentro de la bañera y apenas cubierta en algunas zonas por una ligera capa de espuma.

Sus turgentes y erizados pechos sobresalían del agua. Mientras se pellizcaba una punta rosada con los dedos, con la otra mano, la que yo no podía ver en esos momentos, se acariciaba en una zona aún más íntima. Entre jadeos, de su boca escaparon los gemidos más eróticos que había oído jamás.

Si su mirada me pareció cautivadora a través de las fotos y de la pantalla, verla allí, con los ojos cerrados, perdida en su propio placer, me pareció lo más excitante y sensual que había visto en toda mi vida.

Estaba tan absorto y embriagado, viéndola disfrutar a ella, que no me di cuenta de en qué momento se me cayó la toalla al suelo y comencé a acariciarme. Solo recuerdo que no podía dejar de mirarla y de tocarme.

Justo en el momento en el que Hathai llegó al clímax y sus preciosos ojos del color de la miel más dulce se abrieron, se encontraron con los míos, que la observaban con anhelo. Cada vez me notaba más y más duro.

En la vida había estado tan excitado como me sentía es ese instante. Su mirada descendió por mi cuerpo y llegó hasta mi mano. Ver el deseo que brilló en sus ojos al descubrir cómo me acariciaba pudo conmigo y estallé en mil pedazos. No pude aguantar más y me dejé ir como nunca antes lo había hecho.

Aún no puedo evitar sonrojarme cada vez que recuerdo el incidente del baño con Haim. Cuando abrí los ojos y me lo encontré allí delante de mí, desnudo y tocándose, exploté. Al principio pensaba que estaba todo en mi cabeza, que había recreado con tantas ganas la escena de mi libro que me parecía hasta real. Pero, en cuanto mis ojos se toparon con los suyos y de su garganta salió un gemido ronco y gutural, en ese instante, me di cuenta de que todo era realidad.

Desde entonces no habíamos vuelto a vernos. Hoy era la fiesta de disfraces que había organizado su hermana, para celebrar que entraba en la treintena. Yo estaba atacada de los nervios pensando en que lo volvería a ver. No había podido sacármelo de la cabeza. Había vuelto a fantasear con él en la intimidad. De hecho, se había convertido en el muso de mi nueva novela erótica.

Haim

Desde la otra tarde, en la que salí de casa de mi hermana casi corriendo, no había vuelto a verla. Hoy era la esperada fiesta y allí la vería seguro. No sabía lo que me sucedía con esa chica, pero no conseguía sacármela de la cabeza, ni despierto ni en sueños.

Era como si entre los dos existiera una unión especial, aun sin conocernos. Una conexión que iba mucho más allá de la piel y del deseo. Algo que no era capaz de explicar con palabras, pero que sentía en cada poro de mi piel, como si nos conociéramos desde siempre, incluso sin haber cruzado ninguna palabra.

Cuando la vi entrar en el salón, con aquel disfraz de la Ratita Presumida, me quedé prendado por completo de ella. Miraba en todas las direcciones y podía sentir su nerviosismo desde donde yo estaba.

Parecía realmente una ratoncilla asustada entre gatos hambrientos, pero yo sabía que sus nervios eran, al igual que los míos, por volver a vernos. Estaba seguro de ello y me lo confirmaron sus hermosos ojos en cuanto se toparon con los míos.

Cuando lo vi disfrazado de policía, con las esposas colgando de las trabillas de su pantalón, se me secó la boca. Desde el primer momento en que lo vi había sentido una conexión especial con Haim.

No sabría explicar exactamente la razón, pero sentía como si algo en mi interior necesitara estar cerca de él. Estaba muy nerviosa y verlo allí me hizo estarlo más, pero a la vez me sentía en calma, como si nos conociéramos ya de antes.

Su hermana nos presentó. Me imagino que, al igual que yo no le conté lo del famoso baño, él tampoco lo había hecho. Nos dimos los dos besos de rigor en las mejillas, y Haim aprovecho el acercamiento para darme el segundo pegado a la comisura de los labios. Ambos hicimos como si no nos hubiéramos visto en la vida, y por la cara que tenía mi amiga supimos que se lo había creído.

Haim

Unas cuantas copas de vino más tarde, ya se habían disipado todos los nervios. Estábamos en la terraza bailando abrazados, como si fuera lo más natural del mundo y llevásemos toda la vida haciéndolo. Ya habíamos perdido la cuenta de las canciones que habíamos compartido.

De fondo, sonaban los acordes de Simplemente pasan[10]. Hathai estaba meciéndose entre mis brazos al ritmo de la música mientras susurrábamos la letra de la canción, absortos el uno en el otro. Parecía hecha a medida para nosotros. Algo mágico y etéreo flotó en el aire envolviéndonos, y todo subió de intensidad a nuestro alrededor.

Un par de horas después, estábamos en mi piso. Desde el mismo instante en el que habíamos entablado conversación, permanecimos juntos.

Hacía mucho calor y le ofrecí algo fresquito para tomar. Resultó que le encantaban los Fantasmikos. Otra de las cosas que descubrimos que teníamos en común, además del vino. En cuanto vi la manera en que se metió uno en la boca y lo chupaba con gusto, tuve claro que yo no iba a refrescarme ni lo más mínimo.

Ver la intensidad con la que Haim me estaba observando mientras me comía el helado hizo que me sintiera deseada y poderosa. Estábamos sentados en el sofá uno al lado del otro. No sé en qué momento tuve el impulso de hacer lo que hice, pero, después de comerme el último Fantasmiko, le quité las esposas que aún le colgaban del pantalón y se las puse. Me senté encima de él y lo besé con ganas. Lo besé como si fuera un oasis en mitad del desierto y yo llevara horas sin beber.

Le pedí que se recostara en el sofá y que levantara los brazos por encima de su cabeza. Tiré de ambos lados de su camisa con tanta fuerza que casi todos los botones volaron por los aires. Me recreé besando y lamiendo cada centímetro de su piel que quedó al descubierto. Succioné su pezón izquierdo con avidez y estiré suavemente del aro que lo atravesaba, arrancándole con ello un profundo gemido de placer, desde lo más profundo de su garganta.

Llegados a este punto, ya no pude contenerme más. Desabroché sus pantalones con presteza y liberé su dura y pesada erección, que ya brillaba de excitación. Me coloqué entre sus piernas y comencé a deleitarme con su delicioso sabor salado en mi lengua. De la misma manera que había hecho un rato antes con el helado. Sabía que estaba a punto de derramarse, y que se estaba conteniendo para no empujar más adentro de mi boca.

Haim

En el preciso instante en el que pensé que ya no podía contenerme más, salí de su boca. Me deshice de las esposas y aproveché su momento de desconcierto, ante el repentino cambio de la situación, para ponérselas a ella y llevarla en brazos a mi habitación.

La deposité con cuidado sobre la cama y sujeté las esposas a los barrotes de forja que había en el cabezal. Me deshice de todas sus prendas de la mejor manera que pude. Con celeridad, le quité el pañuelo que llevaba en la cabeza formando un lazo. Tapé sus ojos para intensificar todas las sensaciones que pudiera sentir y puse música en mi móvil.

Me tumbé encima de Hathai con cuidado de no aplastarla con mi cuerpo. Fui besando toda la suave y nívea piel, que quedaba expuesta y a mi alcance. Comencé por los dedos de los pies y fui subiendo, dibujando un camino húmedo a mi paso, hasta llegar a sus labios.

Disfruté del sabor afrutado de su saliva en mi paladar. Me embelesé acariciando sus turgentes senos con pericia mientras endurecía aún más sus puntas rosadas con mis dedos, que ardían por tocarla. Comencé un viaje hacia el sur de su cuerpo con mi boca.

Cuando mi lengua alcanzó la carne inflamada de su centro, supe que ese sabor se iba a convertir en mi mayor adicción. En el momento en el que noté su cuerpo apretándose contra mis labios, buscando mayor fricción, le destapé los ojos y nos miramos.

En el instante en que nuestros ojos volvieron a encontrarse, estaban nublados por la pasión. Pellizqué su abultado clítoris suavemente entre mis dientes, y se dejó ir, estremeciéndose en mis brazos y regalándome el delicioso sabor de su placer.

Mientras volvía en sí, aproveché para quitarle con cuidado las esposas y las prendas que se habían quedado enredadas por sus brazos. Volvimos a unir nuestros labios en un beso lánguido y cargado de sentimientos, que decía todo lo que nosotros no éramos capaces de decir con palabras.

Ninguno de los dos podíamos expresar lo que estábamos sintiendo en aquellos momentos. Había un halo etéreo de placer, anhelo, deseo y algo más intenso flotando en el aire y envolviéndonos entre esas cuatro paredes. Era como si nos abrazara una nube y nos convirtiera en gotas condensadas de lluvia. Pero había más, mucho más. Solo teníamos que dejarnos llevar, abrir bien los ojos y el alma, y apreciarlo en su total plenitud.

Entre sus brazos me sentía segura. Casi no nos conocíamos y, a la vez, teníamos la sensación de conocernos desde siempre. No necesitábamos hablar porque con nuestras miradas y caricias nos lo decíamos todo.

Separó sus labios de los míos. Se puso un preservativo y, antes de entrar en mí, me miró con tanta calidez y ternura que los ojos me brillaron de la emoción contenida, y una lágrima se deslizó por mi mejilla. Nuestras miradas se enlazaron, comenzó a sonar de fondo Kiss me[11] y me derretí. El momento ya no podía ser más perfecto.

Mientras Haim, con sus caricias, me llevaba de viaje a un universo paralelo, tuve una certeza aplastante: me había enamorado de él. No sé muy bien cómo había podido suceder en tan poco tiempo. Nunca había creído en los flechazos, pero en ese instante en el que nuestros cuerpos se movían al mismo compás lo supe…, supe que sí existían.

Haim

Sentí sus músculos internos apretándome y contrayéndose a mi alrededor. Nunca había sentido, con nadie, lo que Hathai me estaba haciendo sentir. Por supuesto que había disfrutado, pero solo en el plano físico. Jamás había tenido esa conexión tan especial con ninguna otra persona.

Y lo que estaba sintiendo esa noche, teniéndola entre mis brazos, con el simple roce de su piel, no podía compararse, ni de lejos, a ninguna de las experiencias que hubiera tenido. Era algo indescriptible.

En el mismo instante en el que Hathai se dejó ir, llevándome irremediablemente con ella, fui consciente del motivo. Nunca antes había hecho el amor hasta esa noche. Daba igual que casi no supiéramos nada el uno de otro.

La conexión que sentimos fue mucho más fuerte que cualquier lógica existente. Porque el amor es para sentirlo, y eso fue lo que hicimos al dejarnos llevar. Sentirlo en cada fibra de nuestro ser y permitir que nos envolviera con su cálido manto.

Hoy vamos a celebrar nuestro primer aniversario juntos. Desde aquella noche no hemos vuelto a separarnos y cada día estamos más unidos. Tengo una noticia muy importante que darle. Jamás había estado tan feliz y tan nerviosa a la vez como lo estoy ahora mismo.

Le he preparado su plato favorito y de postre he comprado Fantasmikos, que ya se han convertido en un clásico en todas nuestras celebraciones. Después de cenar, nos hemos sentado en el sofá y le he entregado una cajita de raso blanca.

Al abrirla, se ha encontrado una esclava de plata con un grabado muy especial. En la parte de arriba tiene nuestros nombres, y en el centro, un corazón con un infinito. Por la parte de abajo hay unas esposas en su honor, un lazo en el mío, y un chupete en el del bebé que viene en camino.

No ha podido evitar su gesto de sorpresa y de emoción. Y como tantas otras veces, en las que nos miramos y nuestros ojos se hablan, no nos ha hecho falta decir ni una sola palabra.

Haim ha llevado sus manos hasta mi barriga aún plana. La ha acariciado con tanto amor como el que me demuestra a mí cada día. No ha sido un bebé buscado; a decir verdad, aún no habíamos hablado del tema de los hijos. Aun así, sé que todo va a salir bien. Tengo la absoluta certeza de que vamos a ser una familia unida y feliz. Sé que juntos encontraremos la manera de serlo.

En sus ojos puedo ver que su amor por mí es tan inmenso como el que yo siento por él. Ninguno de los dos imaginó que lo que comenzó siendo una anécdota en un baño se iba a convertir en algo tan único y maravilloso.

Cuando nos dejamos llevar por lo que nuestro corazón siente, no existen palabras en el mundo que puedan expresar más a la persona amada que una mirada llena de amor.

Epílogo

Unos dos años después…

Haim

Aún recuerdo la enorme sorpresa que nos llevamos cuando fuimos a la primera revisión del embarazo. Íbamos con la intención de asegurarnos de que todo estaba siguiendo su curso con normalidad.

Vaya susto nos dio la obstetra al anunciarnos que todo estaba bien y que los dos bebés que venían en camino se encontraban perfectamente. Menos mal que pude sujetarme con fuerza a la camilla donde Hathai estaba tumbada para el reconocimiento, porque casi me desmayo de la impresión en ese mismo instante.

Por fortuna pude recomponerme rápido de la impresión. Ella se había quedado igual de perpleja que yo al enterarse, y en ese momento, más que nunca, teníamos que unir nuestras fuerzas como hacíamos siempre.

Tuvo un buen embarazo, aunque a partir del séptimo mes hasta las labores más cotidianas le resultaban dificultosas de realizar. Pero ahí estaba yo, para facilitarle todo lo que estuviera en mis manos y así hacerle la vida más sencilla. A fin de cuentas, en eso consiste el amor, en cuidar y hacer feliz a la persona que amas.

Con la llegada de nuestra hermosa parejita, la vida nos cambió por completo, de la noche a la mañana. He de decir que disfrutamos enormemente de cada momento que compartimos con ellos. Desde el principio han sido unos bebés muy tranquilos y, aunque a veces tengamos que contar hasta diez o hasta veinte para no desesperarnos, han llenado nuestra vida de amor y de alegría.

Quizá cuando lleguen a la adolescencia pensemos de otra manera, pero, hoy por hoy, tenerlos ha sido el mejor regalo que la vida podía darnos. Y eso que ni siquiera lo teníamos planeado. Puede que quizá por esa misma razón lo estemos disfrutando tanto.

Compartir tu día a día con la persona amada ayuda mucho a sobrellevar los imprevistos que puedan ir surgiendo. Y yo no podría haber elegido mejor compañero de vida que Haim. No solo es una pareja amorosa, entregada y comprensiva, además es el mejor padre que podrían tener nuestros pequeños.

Por todo ello, me siento la mujer más afortunada sobre la faz de la tierra, al poder seguir creciendo y sumando experiencias cada día junto a los tres amores de mi vida.

Beso 9: Ahora es nuestro momento

He salido corriendo como una maldita cobarde. Ya ha pasado más de un mes desde que rompí con mi ex, que también es mi jefe, aunque espero que por muy poco tiempo. No sé cómo va a terminar toda esta situación, pero yo ya no puedo más, por eso he puesto distancia de por medio.

En la oficina, la tensión que se respira entre él y yo se podría cortar con un cuchillo. Nadie de nuestro entorno conoce la verdadera razón por la que ya no estamos juntos, pero eso ahora mismo es lo que menos me preocupa. Jamás toleraré ni la traición ni el engaño.

He preparado la maleta a la velocidad de la luz, como si me fuera la vida en ello. Por primera vez en mi vida no tengo clara la dirección que voy a tomar. Siempre lo he tenido todo planeado, hasta el más nimio de los detalles, pero en estos momentos estoy totalmente perdida.

He podido conseguir un billete de avión por internet. El vuelo sale en cuatro horas y yo tengo que salir en treinta minutos, si no quiero quedarme en tierra. Llevo mi vieja maleta cargada con algo de ropa y algunas cosas de aseo. Solo he cogido lo imprescindible, si necesito algo más, ya lo compraré cuando llegue.

El trayecto hasta el aeropuerto me ha parecido interminable. He pensado en regresar a casa en un par de ocasiones. El taxista me ha visto tan nerviosa que me ha preguntado con mucha amabilidad si quería que diera la vuelta. Me he negado rotundamente.

Lo único de lo que estoy segura en estos momentos es de que tengo que salir de esta ciudad lo antes posible. Lo necesito como el aire para respirar, así que lo mejor será poner tierra de por medio y analizar lo que ha sucedido desde fuera.

Hace más de diez años que no he vuelto a pisar la casita que tienen mis padres en el pueblo. Ellos siguen yendo muchos fines de semana y todos los veranos. Sé que no estarán allí estos días, porque tienen planeado irse dos semanas de crucero para celebrar sus treinta años de casados. Están muy liados organizando los preparativos necesarios y ya me dijeron, el otro día cuando hablé con ellos, que no irían hasta dentro de un mes como mínimo.

La última vez que estuve en el pueblo fue el verano en el que terminé mis estudios de la universidad. Ese fue el mejor verano de toda mi vida. Y este, sin duda, está siendo de los peores.

Itzé

La noche de ayer no salió como yo me esperaba. Llevaba varias semanas intentando ordenar los pensamientos en mi cabeza. Hacía meses que nuestra relación no funcionaba. Nos comportábamos más como una pareja de amigos que como novios.

Quedamos para cenar en uno de sus restaurantes favoritos. No sabía cuál sería la mejor manera de decirle que ya no podíamos seguir juntos. Pensé que, cenando allí, se sentiría más cómoda y todo sería más fácil. ¡Error!

Fue un error, y de los gordos. Una metedura de pata total y absoluta. Ella pensó que, en lugar de querer dejar la relación, iba a pedirle matrimonio. No podía estar más equivocada. Se imaginó que durante este tiempo había estado raro por los nervios previos a la pedida, por tomar una decisión tan importante y todas esas cosas. No sé qué señales captó para llegar a esa conclusión, pero, sin duda alguna, tenía el radar averiado.

Después de pasar uno de los momentos más embarazosos de mi vida y una noche larga de narices, tuve la certeza de que tenía que salir de allí. Por suerte, vivíamos cada uno en nuestra propia casa; de no haber sido así, la situación se hubiera complicado bastante.

Teniendo en cuenta que con el ordenador podía trabajar desde cualquier sitio, decidí hacer la maleta y cambiar de aires. Sería lo mejor para todos, o por lo menos lo sería para mí.

Solo hacía tres días que había llegado, y me sentía como si nunca me hubiese ido del pueblo. Reconozco que la primera noche me sentí un poco extraña de volver a estar aquí, pero después ya me sentía como si perteneciera este lugar.

Cuando llegué, lo primero que hice fue deshacer las maletas. Después, me acerqué a la pequeña tiendecita que había al final de la calle para comprar algo de comida. Por el camino de vuelta a casa, me encontré con varias vecinas del pueblo que recordaba con gran cariño. Me paré a hablar un rato y, al final, terminé cenando en casa de una de ellas.

En el camino de vuelta, pude apreciar que en la casa de al lado estaban las luces encendidas y había un coche aparcado. No pude evitar que acudieran a mi memoria los recuerdos de mi último verano aquí, hace ahora unos diez años.

Itzé y yo nos decidimos a pasar juntos esas vacaciones. Para ambos había sido nuestro último año de universidad, y los dos sabíamos de sobra que nuestros caminos a partir de ese momento tomarían direcciones distintas.

Desde bien pequeños habíamos coincidido en el pueblo todos los veranos. Nos hicimos amigos desde el primer instante. Lo recuerdo como si fuera ayer mismo.

Teníamos nueve años, estábamos merendando en la puerta de nuestras respectivas casas. Él se estaba comiendo un bocadillo de atún que le había preparado su abuela. Se acercó un gatito que debía de tener solo un par de meses. Se sentó en el suelo con él encima y le fue dando, con mucha paciencia, todas las miguitas de atún.

Al terminar se levantó. Se lavó las manos bajo el chorro de agua que salía de la fuente y, mientras me miraba, sonrió. Partí mi bocadillo en dos con las manos, me acerqué a él, alargué mi brazo en su dirección y le ofrecí la mitad más grande. Desde ese momento nos hicimos amigos.

Itzé

Llegué al pueblo ya entrada la noche. Cené en un bar familiar que vi de camino. Entré en el pequeño supermercado que había unos metros más adelante y me dispuse a comprar lo imprescindible, para pasar unos días en mi nuevo destino.

Cuando esa misma mañana llamé a mi abuela y le pregunté si podía quedarme un tiempo en su casa, me comentó que la tiendecita que había cuando venía a pasar los veranos de pequeño aún seguía abierta… Eso hizo que me relajara.

Al llegar a casa, mientras abría todas las ventanas para que entrara el aire y se refrescara, guardé la compra y deshice las maletas. Después de darme una ducha, cuando estaba cerrando la última ventana, vi luz en el porche de la casita que había justo al lado.

Intenté enfocar la vista para ver a la chica que estaba sentada en el balancín leyendo. No podía dar crédito a la imagen que tenía ante mis ojos en esos momentos. Era ella, Idalia. Hacía diez años que no la había vuelto a ver, pero era ella, la reconocería entre un millón. De pequeña siempre iba con un libro a todas partes y, por lo visto, eso no había cambiado.

Salí de casa aún con las piernas temblorosas por la emoción y la alegría contenida de volver a verla. A medida que me iba acercando a donde ella estaba, notaba mi corazón más acelerado golpeándome en el pecho.

Según mi abuela, sus padres iban a menudo al pueblo, pero Idalia no había regresado desde el mismo verano que yo dejé de ir. Estaba igual de bonita que siempre o más aún. Al oír mis pasos sobre la gravilla que bordeaba el camino de acceso a su casa, levantó la cabeza sorprendida y nuestras miradas se encontraron.

Oí pisadas que cada vez se aproximaban más adonde yo estaba. Alcé la cara y, al enfocar bien la mirada, no podía creer que la imagen que tenía ante mí fuera real. Era él, Itzé. Me sería imposible no reconocerlo a pesar del paso de los años. Ahora llevaba unas gafas oscuras de pasta, que le sentaban fenomenal, y estaba más guapo aún de lo que recordaba.

Iba algo despeinado y unos mechones de flequillo rebeldes le caían por la frente de manera desenfadada. Llevaba una barba espesa y bien arreglada que cubría perfectamente su marcada mandíbula. En sus ojos pude apreciar una gran expresión de sorpresa, seguro que la misma que él estaría viendo en los míos.

Por un instante, fue como si el tiempo se detuviera y el mundo dejara de girar a nuestro alrededor. Perdí por completo la noción del tiempo. Desconozco los minutos que permanecimos así: quietos, callados, expectantes, sorprendidos y con el corazón desbocado latiéndonos en el pecho.

No sé quién de los dos fue el que dio el primer paso. Ignoro a quién se le escapó la primera lágrima. Solo sé que, cuando apoyé mi cabeza en su pecho mientras le rodeaba la cintura con mis brazos y él me abrazaba con fuerza, me sentí más en calma que nunca. Sentí que a partir de ese momento, junto a él, todo saldría bien.

Es curiosa la manera que tiene la vida a veces de mostrarnos el camino que hemos de seguir. Que los dos estuviéramos allí, en el mismo momento y en el mismo punto de nuestras vidas, tenía que ser una señal del destino. Estaba segura de que no podía haber otra explicación para ello. Yo no había creído nunca en las casualidades y no iba a empezar a hacerlo entonces.

Itzé

Compartimos el balancín, anécdotas, risas y recuerdos. Nos pusimos al día, y los dos nos sorprendimos al ver lo curiosa que puede llegar a ser la vida. Aun estando a miles de kilómetros de distancia el uno del otro, los dos seguíamos sintiendo esa conexión que teníamos de pequeños.

Ambos habíamos pasado por situaciones similares, casi al mismo tiempo. Y ahora estábamos allí, con un trabajo que nos permitía poder desempeñar nuestra profesión desde cualquier sitio, siempre y cuando nos pudiéramos conectar con el ordenador, claro. Y, lo más importante, dispuestos a dar un giro a nuestras vidas y a dejarnos llevar por lo que el destino pusiera en nuestro camino.

Desde ese momento, todo fue como retroceder en el tiempo y volver a aquel verano de hacía ya diez años. Con la ventaja de saber todo lo que iba a suceder después. Nos pasábamos todo el día juntos y las noches también, como cuando éramos niños. Siempre estábamos en mi casa o en la suya.

Los primeros días, nos pusimos al corriente de lo que nos había ocurrido en ese tiempo. Más tarde, hablamos de la situación que nos había llevado a volver a este pueblo, que nos vio crecer cada verano. Tanto ella como yo necesitábamos desconectar de todo, y qué mejor manera que estar juntos, riendo y recordando años felices.

Cada vez que estaba con Idalia, era como si en el mundo solo existiéramos los dos, como si nada tuviera más relevancia. En esos momentos, lo único que me importaba era verla sonreír. Poder disfrutar de su compañía y de ese brillo tan especial que desprendían sus ojos. Cuando nuestras miradas se cruzaban en un gesto cómplice, me llenaba de vida.

Una de esas noches que nos quedamos hablando hasta tarde, el sol nos sorprendió en el comedor de casa de mi abuela, anunciando con él la llegada de un nuevo día. Estábamos riendo a carcajadas y bebiendo licor de frutas sin alcohol, como muchas veces hacíamos cuando éramos adolescentes.

Intentábamos recordar, entre risas, los pasos de la última canción que bailamos juntos aquel verano, en la verbena del pueblo, antes de separarnos para irnos a cumplir nuestros sueños. Después de unos cuantos tropiezos y pisotones varios, decidimos parar por la salud de nuestros pies. Pensábamos preparar el desayuno y subir a la terraza para disfrutar de lo que habíamos elaborado.

No recuerdo quién de los dos le manchó primero la cara al otro con harina. Tampoco recuerdo quién tuvo la ingeniosa idea de añadir cacao en polvo a la masa. Lo que sí tengo grabado en la memoria y jamás podré olvidar, pasen los años que pasen, es la intensidad con la que me estaba mirando Itzé en aquellos momentos.

Parecía como si yo fuese el postre más delicioso jamás creado y quisiera devorarme a grandes bocados, para luego saborearme despacio. Aun cubierto de harina y de cacao, me parecía el hombre más atractivo del mundo.

Los años le habían sentado mucho más que bien. Si de adolescente era un chico guapo, su faceta de hombre resultaba impresionante. Se notaba que hacía deporte y se cuidaba, eso siempre había sido un hábito en él.

Estábamos corriendo y riendo a carcajadas alrededor de la isla de la cocina, como si fuéramos dos críos haciendo una trastada. Yo intentaba escaparme del alcance de Itzé, que amenazaba con mancharme, mientras él trataba de darme alcance sin conseguirlo.

Venía en mi dirección, con todas las yemas de los dedos de una de sus manos untadas de mermelada de fresa y amenazando con pringarme. Finalmente, me alcanzó con la mano que llevaba limpia.

Al girarme y quedar frente a él, vi una luz diferente en sus iris. Sentí que trataba de decirme con la mirada lo que no se atrevía a decirme con palabras. Desde hacía unos días lo notaba un poco raro…, algo nervioso, como si quisiera tomar una decisión, pero algo se lo impidiera.

Me planteé que pudiera ser por la misma razón por la que yo me sentía inquieta, pero preferí esperar hasta tenerlo totalmente claro. Quería asegurarme de que él sentía lo mismo por mí que yo por él.

Estaba segura de que había vuelto a enamorarme de Itzé, o quizá nunca había dejado de estarlo…, no lo sé. En ese momento, en el brillo de sus ojos pude apreciar el instante justo en el que perdió todo el miedo y se decidió a dar el paso.

Itzé

Cuando conseguí atraparla y se giró hacia mí, fue algo mágico que no sabría muy bien cómo describir. En la dulce miel de sus ojos encontré toda la calma y la decisión que necesitaba para dar por fin el paso que llevaba días intentando dar sin atreverme.

Fui acercando mi cara a la suya muy despacio y sin dejar de mirarla. No quería que entre nosotros hubiera ningún tipo de duda en nada. Dar ese paso lo cambiaría todo en nuestra relación y ahora no íbamos a salir corriendo como en su día hicimos.

Aquello fue algo que teníamos hablado. Ahora simplemente nos estábamos dejando llevar por lo que sentíamos en todo momento, y eso daba más miedo.

Cuando nuestros rostros estaban a escasos milímetros, rocé mi nariz con la suya en un gesto lleno de ternura. Cerré los ojos y uní mis labios a los suyos. Rodeé su cintura con mis brazos y ella acarició mi cuello con sus manos. Nos fundimos en un abrazo apretado y nos dejamos llevar por todo el amor que teníamos contenido.

Acariciar la suavidad de su piel desnuda fue como un bálsamo para mí. Besar cada rincón de su cuerpo y poder disfrutar de todas sus expresiones de placer fue un regalo que siempre atesoraré en mi corazón.

Unir nuestros cuerpos hasta formar uno solo fue algo maravilloso. Si el paraíso existe aquí en la tierra, sin duda, yo estaba en él. Sentir sus caricias y la calidez de su piel dando cobijo a la mía no podría describirse de ninguna otra manera.

Desde aquel día no hemos vuelto a separarnos. La vida nos ha dado una segunda oportunidad para estar juntos, y pensamos vivirla, disfrutarla y exprimirla al máximo.

Hoy es nuestro segundo aniversario de bodas y vamos a celebrarlo en casa, descalzos y en pijama. A Idalia solo le faltan tres semanas para salir de cuentas y lleva ya varios días sintiéndose molesta.

Así que, aprovechando que hace muy buena noche, hemos cenado en la terraza bajo la luz de la luna. Después he conectado los altavoces de fondo para escuchar un poco de música lenta. Cuando han sonado los primeros acordes de Por eso te amo[12] y nuestras miradas se han cruzado, nos hemos levantado a la vez, como si lo tuviésemos planeado.

Dejándonos llevar por esa melodía tan especial para nosotros, nos hemos fundido en un cálido abrazo. Todo parecía estar en calma, hasta que al unir nuestros labios en un beso lánguido he sentido que pisaba sobre mojado y… al abrir los ojos y ver la expresión de felicidad de Idalia, no he necesitado nada más para saber lo que sucedía.

Al parecer nuestra pequeña tiene prisa por llegar y bailar con sus padres, y nosotros estamos más que encantados de que así sea.

Tras un parto de menos de dos horas y sin epidural ni episiotomía, en el que he estado acompañándola en todo momento, dábamos la bienvenida al mundo a nuestra pequeña guerrera.

Llegaba pasada la medianoche, presentando batalla y poniendo a prueba nuestros oídos con su fuerte llanto. Nada más ponerla sobre el pecho desnudo de Idalia, la habitación se ha sumido en un profundo silencio, solo roto por nuestros suspiros de amor.

Ha sido una experiencia maravillosa e inolvidable que esperamos volver a vivir algún día, dentro de algún tiempo. Pero ahora nuestro mayor deseo es disfrutar de nuestra recién estrenada paternidad.

Epílogo

Unos dos años después…

Volver a encontrarnos en el pueblo que nos vio crecer es lo mejor que pudo pasarnos. La vida nos trajo de nuevo hasta aquí para demostrarnos, a su manera, que nuestro destino es estar juntos. Eso es algo que los dos tenemos muy presente.

Ambos creemos que todo sucede por alguna razón. Y después de darle infinidad de vueltas a la idea decidimos vender nuestros respectivos pisos en la ciudad. Dejamos nuestros absorbentes trabajos y nos mudamos.

Lo único que tenemos asegurado es el momento presente. Vida solo hay una y es para vivirla con los ojos bien abiertos, para experimentarla con los cinco sentidos y para saborearla como el mejor de los manjares. Y eso íbamos a hacer.

Compramos una vieja casa en el pueblo que nos vio crecer y enamorarnos. La hemos reformado entera con parte de nuestros ahorros y ahora, además de nuestro hogar, también es nuestro negocio.

Itzé

La disparatada aventura de la casa rural que compramos para reformar nos trajo muchos quebraderos de cabeza. Como todos los negocios, costó ponerla en pie y hacer que funcionara, sobre todo al principio.

Por suerte, después de los primeros meses y de todo el trabajo que estuvimos haciendo para promocionarla y para darla a conocer por los alrededores, ahora comenzábamos a recoger sus frutos.

La vida en el pueblo va a un ritmo mucho más sosegado que el de la ciudad y nos resultó muy fácil adaptarnos. Nuestra pequeñaja está encantada de ver a las ovejas, las cabras, los cerdos, las gallinas, los burros… y todos los animales que conviven juntos, en una granja que hay cerca de casa y a la que vamos muy a menudo de visita.

Es una niña feliz y llena de vida que nos regala cada día recuerdos inolvidables. Nos partimos de la risa con su lengua de trapo, cuando se inventa nombres para todos los animalitos que se encuentra por el camino. Y se nos cae la baba a los dos cada vez que viene corriendo hacia nosotros, se abraza a nuestro cuello y nos llena de besos.

Analizando lo que nos ha cambiado la vida en estos últimos años, no podemos sentirnos más agradecidos por esta segunda oportunidad. La vida no siempre es sencilla, pero el amor verdadero hace que podamos con todo. Porque con amor todo es posible.

Hay besos que llenan tu alma de amor y tu corazón de magia.

Déjate envolver por la magia del amor.

Felicia

Glosario de nombres

Beso 1: El mundo en tus ojos

Altair: Es la estrella más brillante de la constelación del Águila.

Alicia: Su nombre significa «verdad».

Beso 2: Mi paraíso eres tú

Biel: «Siervo de Dios», «hombre de Dios» o «fuerza del Señor».

Berenice: Traducido sería «la que trae la victoria».

Beso 3: Tú eres mi sabor favorito

Caleb: Es un hombre audaz e impetuoso.

Citlalli: Significa «estrella».

Beso 4: Hasta el fin del mundo

Dabir: Su nombre significa «maestro».

Daia: Es la eterna alegría de la mañana.

Beso 5: La naranja perdida

Eilam: Significa «eterno».

Elea: Es una mujer brillante.

Beso 6: Quiero ser tu tiburón

Farid: Es un hombre único, incomparable, sin igual.

Falak: Está relacionado con la belleza de la noche y significa «estrella».

Beso 7: Cita a ciegas pasada por agua

Germán: Significa «guerrero».

Gleda: Es una mujer alegre y feliz.

Beso 8: Espósame si puedes

Haim: Su nombre significa «vida».

Hathai: Su significado es «corazón».

Beso 9: Ahora es nuestro momento

Itzé: Significa «amanecer».

Idalia: Su traducción sería «he aquí el sol».

Lista de canciones

Beso 1: A un milímetro de ti. Intérprete: Antonio José.

Beso 2: Eres tú. Intérpretes: Matisse y Reik.

Beso 3: Favorito. Intérprete: Camilo.

Beso 4: Dos veces. Intérpretes: David Bisbal y Luis Fonsi.

Por mil razones. Intérprete: Antonio José.

Beso 5: Lento. Intérprete: Daniel Santacruz.

Beso 6: Deja que te bese. Intérprete: Alejandro Sanz y Marc Anthony.

Beso 7: Me gané la lotería. Intérprete: Siam.

La chica perfecta. Intérprete: Melendi.

Beso 8: Simplemente pasan. Intérpretes: Morat y Cami.

Kiss me. Intérprete: Ed Sheeran.

Beso 9: Por eso te amo. Intérprete: Río Roma.

Nota de la autora

¿Por qué menciono la endometriosis?

Mi única intención con ello es dar visibilidad a esta patología. Es una enfermedad que afecta principalmente a las mujeres en edad reproductiva, de la que, por desgracia, falta mucho aún por descubrir y de la que cada vez se conocen más casos.

Por ello decidí que en dos de los nueve relatos la protagonista femenina se viera afectada por esta dolencia. Quiero aclarar que se trata solo de ficción. En la vida real esta enfermedad tiene diferentes grados, y en muchos casos llega a ser incluso incapacitante.

No obstante, pido disculpas si en algún momento, con esta mención, he podido herir la sensibilidad de alguna de las afectadas. Un abrazo fuerte y mucho ánimo a todas.

En último lugar, y no menos importante, me gustaría dar las gracias a la Dra. Alicia Esparza y al Dr. Francisco Carmona por su profesionalidad, su enorme calidad humana y por la gran labor que desempeñan, día a día, dando visibilidad a la endometriosis.

Agradecimientos

En primer lugar, quiero dar las gracias a Fran, mi marido, la persona que hace girar mi mundo y quien siempre ha creído en mí, incluso cuando yo dejaba de hacerlo. Sin ti este sueño no sería una realidad. Gracias por ser como eres, lo mejor de mi universo. De tu mano al fin del mundo, y más allá de las estrellas.

A Gene, Cuco e Isabel, gracias por apoyarme desde el principio en esta aventura, por disfrutar tanto con mis historias y, sobre todo, por vuestra amistad.

A Luisa, Laura y Cris, gracias por esas palabras tan especiales hacia mis chicos y mis chicas.

A mis valientes de la primera lectura conjunta, cuando estas páginas solo eran un borrador lleno de ilusiones. Gracias por vuestra participación, por esos mensajes tan bonitos y por las risas. Estoy segura de que, después de leer mis relatos, el recuerdo de Willy Fog jamás volverá a ser el mismo.

A José Manuel y Taira, gracias por la atención recibida, por vuestra amabilidad y por los consejos. Ha sido un placer trabajar con vosotros y espero volver a hacerlo muy pronto.

A Pablo, gracias por haber conseguido plasmar todas mis ideas en el diseño de la cubierta y de la maquetación. ¡Ha quedado perfecto!

A Rocío, gracias por tus recomendaciones y por tus consejos.

A los autores y las autoras que en algún momento me hicieron sentir, soñar y reír. Gracias por hacerme disfrutar con vuestras historias.

A todas esas personas que de alguna manera contribuyen dando a conocer nuestras obras, con sus reseñas o sus opiniones en las redes sociales o a través de cualquier otro medio. Gracias por darnos visibilidad y por compartir vuestro parecer, desde el cariño y con respeto.

A ti, que has llegado hasta aquí, gracias por darme la oportunidad y por dedicar parte de tu tiempo a conocer estas nueve historias que son tan especiales para mí. Espero haberte sacado alguna que otra sonrisa y que hayas disfrutado con todas ellas.

Gracias por acompañarme en esta primera aventura y por ser parte de este sueño ya cumplido.

GRACIAS. GRACIAS. GRACIAS.

Si te han gustado mis relatos y te has quedado con un buen sabor de boca tras terminar su lectura, te agradecería que me ayudaras a seguir creciendo como autora, compartiendo tu opinión, en el inmenso mundo del ciberespacio. Muchas gracias.

Y, si quieres compartir tus impresiones conmigo, estaré encantada de leerte.

Puedes encontrarme a través de:

@alma_valiente_autora

Alma Valiente Autora

Alma_V_Autora

alma_valiente_autora

almavalienteautora@gmail.com

[1] Canción A un milímetro de ti, de Antonio José.

[2] Canción Eres tú, cantada por Matisse y Reik.

[3] Favorito, cantada por Camilo.

[4] Dos veces, cantada por David Bisbal y Luis Fonsi.

[5] Por mil razones, cantada por Antonio José.

[6] Lento, cantada por Daniel Santacruz.

[7] Deja que te bese, cantada por Alejandro Sanz y Marc Anthony.

[8] Canción La chica perfecta, de Melendi.

[9] Me gané la lotería, cantada por Siam.

[10] Simplemente pasan, cantada por Morat y Cami.

[11] Kiss me, cantada por Ed Sheeran.

[12] Por eso te amo, cantada por Río Roma.